
"Il les enseignait comme celui qui a l'autorité" 

Notes et transcriptions de l'émission 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway. 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interrogent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable mais aussi originale et éducative. Si vous recherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous chaque vendredi et 
samedi. 

Descriptions des épisodes du podcast : 

Partie 1 :  
Comment les enseignements du Sauveur nous aident-ils à nous concentrer sur les choses célestes ? Le Dr 
Lili De Hoyos Anderson examine le Sermon sur la Montagne, le jugement juste, et de nombreux sujets 
modernes qui touchent le saint moderne. 

Partie 2 : 
Le Dr Anderson continue d'examiner comment avoir l'esprit de discernement en suivant les 
enseignements de Jésus-Christ. 

Matthieu 6-7 followHIM Podcast Page 1



Timecodes : 
 
Partie 1  

● 00:00 Partie 1-Dr. Lili De Hoyos Anderson 
● 01:00 Introduction du Dr. Lili De Hoyos Anderson 
● 03:52 Introduction à Matthieu 6 et 7 
● 05:39 La règle de l'homme naturel 
● 08:38 Exploiter l'homme naturel  
● 10:44 Le rôle sanctificateur du Saint-Esprit 
● 14:42 Les dons de l'Esprit 
● 18:12 Le Dr Anderson raconte une histoire personnelle sur la faculté de droit de Columbia. 
● 19:33 Boyd K Packer et frapper, chercher et demander 
● 23:32 "Aucun homme ne peut servir deux maîtres" 
● 27:59 Le Dr Anderson partage une histoire d'enseignement et de cours pour adultes. 
● 31:17 Le Dr Anderson raconte une histoire sur le président Kimball et un voyage en train. 
● 33:10 Le mécontentement divin 
● 35:40 Zèle public 
● 40:44 De vaines répétitions dans la prière 
● 46:27 La prière est un alignement avec Dieu 
● 49:01 Les trésors du ciel et vivre sans peur 
● 54:09 La beauté des moineaux 
● 56:53 Le Dr Anderson raconte une histoire de foi personnelle dans les épreuves. 
● 1:08:43 Inquiétude et préoccupation anxieuse 
● 1:13:10 Fin de la partie 1-Dr. Lili De Hoyos Anderson 

 
 
 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II- Dr. Lili De Hoyos Anderson 
● 00:07 Le Sermon sur la Montagne peut changer nos vies 
● 00:49 Juger les autres 
● 05:57 Moroni 7 et comment juger 
● 09:03 Les jugements en tant que parents 
● 11:14 Sophisme et discernement 
● 15:29 Discours de frère Holland 
● 16:48 Le courage de se changer soi-même 
● 19:32 Le Dr. Anderson partage une histoire  
● 23:39 Fruits et racines 
● 27:15 L'histoire de frère Groberg, coincé dans une tempête. 
● 32:40 Le discours de Marvin J. Ashton et la façon dont nous traitons les autres 
● 34:45 Comment agir à la maison ? 

Matthieu 6-7 followHIM Podcast Page 2



● 37:07 Méfiez-vous des faux prophètes 
● 42:06 L'agence n'est pas exempte de conséquences 
● 44:45 Le pardon et les deux premiers commandements 
● 47:14 Néphi a dû partir  
● 49:50 Frère Oaks et "Love and Law" (L'amour et la loi) 
● 51:09 Motes et poutres 
● 54:30 Frère Christofferson "When Thou Art Converted" (Quand tu seras converti) 
● 57:30 Jésus a enseigné avec autorité 
● 1:01:03 Fin de la partie II-Dr. Lili De Hoyos Anderson 
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Informations biographiques : 

 
 
Lili De Hoyos Anderson est une Américaine de première génération. Sa mère est française et son père est 
mexicain. Elle est née dans une petite ville frontalière du Texas, mais sa famille a rapidement déménagé 
dans le Midwest, où elle a grandi dans le Michigan et l'Indiana. Lorsqu'elle a commencé le lycée, ses deux 
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parents ont commencé à enseigner à BYU, alors la famille a déménagé à Provo et elle a obtenu son 
diplôme du lycée de Provo. 

 
Le Dr Anderson a fréquenté BYU et a obtenu un diplôme en sociologie. Les sciences sociales font partie 
de la famille. Ses deux parents sont des professeurs de sociologie à la retraite et son mari, Chris 
Anderson, est également assistant social auprès des Church Family Services. 

Après avoir passé près de 20 ans comme femme au foyer à plein temps, le Dr Anderson a obtenu sa 
propre maîtrise en travail social. Elle est titulaire d'une licence de travailleur social clinique et exerce à 
plein temps dans un cabinet privé de conseil individuel, conjugal et familial. Plus tard, Sœur Anderson a 
obtenu son doctorat en mariage, famille et développement humain à BYU et y a enseigné pendant 
plusieurs années à temps partiel pour l'école de vie familiale. 

 
Les Anderson ont huit enfants. On les appelle affectueusement les "Alphabet Kids" car ils s'appellent 
Adam, Bethany, Caitlin, Dominic, Eden, Faith, Graydon et Harper. Les Anderson ont maintenant trente-
sept petits-enfants. 

Sœur Anderson est une lectrice passionnée. Elle aime aussi la couture, la musique, le matelassage, la 
fabrication de vitraux et la photographie - autant d'activités pour lesquelles elle n'a pas beaucoup de temps 
actuellement.  

Elle a publié dans l'Ensign et dans divers livres et revues. Elle a écrit son premier livre à la demande des 
étudiants de BYU qui suivaient son cours sur la Proclamation de la famille. Son deuxième livre, Choosing 
Glory, est disponible en livre de poche et sur Kindle. 

Après s'être installée en Utah, Sœur Anderson a rempli deux mandats de présidente de l'AMCAP 
(Association of Mormon Counselor And Psychotherapists), une organisation mondiale. Elle a également 
fait partie de comités pour le département des affaires publiques de l'Église de Jésus-Christ des saints des 
derniers jours. Le plus grand amour de Lili, après l'Évangile et sa famille, est l'enseignement. L'un de ses 
appels préférés a été d'enseigner pendant cinq ans le séminaire du matin à Las Vegas. En juin 2021, Lili a 
lancé un podcast hebdomadaire, également appelé "Choosing Glory", et est ravie de pouvoir enseigner, 
témoigner et défendre la foi qu'elle aime dans un média accessible à tous. 

La famille Anderson a vécu dans l'Oklahoma, à Chicago et pendant 15 ans à Las Vegas, où leurs quatre 
premiers enfants ont obtenu leur diplôme d'études secondaires. La famille s'est installée dans l'Utah en 
1998 et les quatre plus jeunes ont fini de grandir ici, où Chris et Lili habitent toujours à Draper. 

 
 
 
Avis d'utilisation équitable : 
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Le podcast Suivez-le avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des droits 
d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur de ces droits. Il 
s'agit d'une "utilisation équitable" de ce matériel protégé par des droits d'auteur, conformément à l'article 
107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au Titre 17 U.S.C. Section 107, le matériel 
de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux usages publics ou à l'Internet pour des 
commentaires et à des fins éducatives et informatives sans but lucratif. Clause de non-responsabilité en 
matière de droits d'auteur En vertu de la section 107 de la loi sur les droits d'auteur de 1976, l'utilisation 
équitable est autorisée à des fins de critique, de commentaire, de reportage, d'enseignement, d'érudition et 
de recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le radiodiffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des directives relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Note : 
 

Le podcast Follow Him avec Hank Smith et John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ des 
saints des derniers jours ni à l'université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasters. Si les idées présentées peuvent 
différer des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas une critique 
des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours. 
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Hank Smith :  00:00:01  Bienvenue à followHIM, un podcast hebdomadaire dédié à aider 
les individus et les familles dans leur étude de Viens, et suis-
moi. Je suis Hank Smith. 

John Bytheway :  00:00:09  Et je suis John Bytheway. Nous aimons apprendre. Nous aimons 
rire. Nous voulons apprendre et rire avec vous. Alors 
qu'ensemble nous le suivons. 

Hank Smith :  00:00:20  Bonjour mes amis. Bienvenue dans un nouvel épisode de 
followHIM. Mon nom est Hank Smith et je suis votre hôte. Je 
suis ici avec mon co-animateur sans hypocrisie, John Bytheway. 

John Bytheway :  00:00:30  Tu me connais si mal. 

Hank Smith :  00:00:32  Ouais. John, je lisais la leçon de cette semaine et il était dit, les 
hypocrites font ceci, et les hypocrites font cela, et je me disais, 
eh bien, John ne fait aucune de ces choses, donc il doit être un 
non-hypocrite. Je ne sais pas si c'est un mot, mais c'est toi. Tu es 
un non-hypocrite co-animateur John Bytheway. 

John Bytheway :  00:00:48  Je vais essayer d'être à la hauteur. Merci. 

Hank Smith :  00:00:49  Oui. S'il vous plaît, faites-le. John, nous allons être dans la 
deuxième moitié du Sermon sur la Montagne aujourd'hui. C'est 
génial, mais nous avons besoin d'un expert pour nous rejoindre. 
Qui est avec nous ? 

John Bytheway :  00:01:00  Oui. Ces deux derniers jours, je n'ai fait que penser. Oui. Tout ce 
qu'on a, c'est le reste du Sermon sur la Montagne. Juste ça, ce 
qui est incroyable. Donc, nous avons Lili De Hoyos Anderson, qui 
a été avec nous avant. Un de nos invités les plus écoutés par nos 
auditeurs. Je l'adore. Donc, je vais vous dire, je vais vous 
rafraîchir la mémoire. Pour ceux d'entre vous qui ne s'en 
souviennent pas, Lili est une Américaine de première 
génération. Sa mère est française, son père est mexicain. Elle 
est née dans une petite ville frontalière du Texas, mais sa 
famille a rapidement déménagé dans le Midwest où elle a 
grandi dans le Michigan et l'Indiana. Lorsqu'elle a commencé le 
lycée, ses deux parents ont commencé à enseigner à BYU, alors 
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la famille a déménagé à Provo, et elle a obtenu son diplôme du 
lycée de Provo. Quel beau parcours ! 

  00:01:42  Le Dr Anderson a fréquenté la BYU, a obtenu un diplôme en 
sociologie et les sciences sociales font partie de la famille. Ses 
deux parents sont des professeurs de sociologie à la retraite, et 
son mari, Chris Anderson, est également travailleur social pour 
les services familiaux de l'Église. Les Anderson ont huit enfants, 
et vous vous souvenez peut-être de ce Hank, qu'on appelle 
affectueusement les enfants de l'alphabet parce qu'ils 
s'appellent Adam, Bethany, Caitlin, Dominic, Eden, Faith, 
Grayden et Harper, et ils ont maintenant 37 petits-enfants et un 
arrière-petit-enfant. Est-ce que j'ai entendu ça ? 

Hank Smith :  00:02:13  Wow. 

Dr. Lili Anderson :  00:02:14  C'est exact. 

John Bytheway :  00:02:15  Oui. Et Sœur Anderson a fait partie de comités pour le 
département des affaires publiques de l'Église de Jésus-Christ 
des saints des derniers jours. Son plus grand amour après 
l'Évangile dans sa famille est l'enseignement. Elle a enseigné 
cinq ans de séminaire matinal à Las Vegas. En juin 2021, Lili a 
lancé un podcast hebdomadaire intitulé Choosing Glory et elle 
est ravie de pouvoir enseigner, témoigner et défendre la foi 
qu'elle aime dans un média accessible à tous. Nous sommes 
donc très heureux de vous retrouver et j'ai vraiment hâte de 
parcourir ces chapitres aujourd'hui. Merci d'être de retour avec 
nous, Dr Anderson. 

Dr. Lili Anderson :  00:02:50  C'est un plaisir d'être ici. Je dois mentionner une autre chose 
parce que c'est une nouveauté pour moi, en plus du podcast qui 
a été créé il y a seulement deux ans. Donc, je me diversifie 
encore. Certains de mes enfants m'ont poussé et beaucoup de 
mes clients m'ont poussé à faire un livre audio. Je suis donc en 
train de prendre mon propre livre et de l'enregistrer au format 
audio, qui devrait être disponible en avril. 

John Bytheway :  00:03:13  Comment cela s'appelle-t-il ? 

Dr. Lili Anderson :  00:03:15  Eh bien, c'est le livre que j'ai écrit, Choosing Glory. Je continue 
donc à utiliser ce même titre merveilleux et, avec un peu de 
chance, j'essaie vraiment de trouver comment mendier, 
emprunter ou voler suffisamment de temps pour terminer un 
manuscrit que j'ai commencé il y a quelques années sur les 
limites émotionnelles saines. C'est un besoin énorme dans notre 
monde où tant de gens sont blessés ou ne savent pas comment 
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gérer des relations difficiles ou des situations où ils se sentent 
victimes. C'est donc quelque chose qui me passionne et je prie 
pour que le Seigneur me guide vers des moments où je peux 
terminer ce projet pour qu'il puisse sortir. 

John Bytheway :  00:03:50  Peut bénir certaines personnes. Absolument. 

Hank Smith :  00:03:52  Ouais. FollowHIM est un grand fan de Lili Anderson. Très bien. 
Lili, nous allons étudier Matthieu 6 et 7 aujourd'hui. Nous allons 
te confier les rênes. John et moi interviendrons de temps en 
temps, mais nous voulons savoir ce que vous pensez de ces 
deux chapitres étonnants. 

Dr. Lili Anderson :  00:04:06  Eh bien, ce sont des chapitres étonnants, ces occasions que 
nous avons de lire les paroles du Christ pendant qu'il prêche, les 
gens sont juste chargés. Je l'ai mentionné et nous étions juste 
en train de visiter cela alors que je m'asseyais pour essayer de 
mettre quelques pensées ensemble et de les organiser. Je me 
suis senti inondé. Je me suis senti totalement inondé par la 
valeur des admonitions ici, les significations, les applications 
étaient juste tellement écrasantes. J'aime ça, mais j'étais 
comme, "Ok. Ça va être un petit défi d'essayer de mettre ça 
dans un endroit où c'est consommable sans que ce soit juste 
une liste de bonnes idées." Je ne voulais pas juste passer par là 
et dire, "Eh bien, voici une idée. Voici une idée. Voilà une idée. 
Donc, voici l'arc que j'ai commencé à voir. Laissez-moi 
commencer par ceci, et j'utilise ce titre comme vous le savez 
tout le temps, Choisir la gloire, parce que dans la section 88 du 
D&A, il est question d'une loi assignée à chaque gloire et que 
celui qui ne peut pas supporter la loi du royaume céleste ne 
peut pas supporter la gloire céleste. Il en va de même pour le 
royaume terrestre et le royaume céleste, n'est-ce pas ? 

  00:05:02  Je me souviens avoir parcouru ce livre et m'être dit : " Qu'est-ce 
que la loi céleste et en quoi diffère-t-elle de la loi terrestre et de 
la loi céleste ? Je voulais en quelque sorte m'assurer de la loi 
que je vivais, et cela a fini par devenir un livre entier auquel 
j'applique ce principe. Je présente en quelque sorte ce modèle 
et l'applique au mariage, à la famille, à la sélection des 
partenaires, au stress, à toutes sortes de choses. Mais ces trois 
façons de voir la vie sont très utiles, et elles peuvent nous aider 
à comprendre certains des messages de l'Évangile et à 
comprendre les choix que nous faisons et ce que nous 
enseignons à nos enfants. Je veux dire, les applications sont 
infinies. Permettez-moi donc de vous parler rapidement de ce 
que je résume comme étant ces lois, et tout cela est basé sur les 
Écritures. Je pense que vous reconnaîtrez les thèmes. 
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  00:05:39  Je dirais que la loi céleste est la règle de l'homme naturel. En 
d'autres termes, l'appétit, la satisfaction et la gratification 
immédiate mènent le bus. Les gens sont une loi pour eux-
mêmes comme le dit l'Écriture, ils veulent faire ce qu'ils veulent 
faire. C'est charnel, central et diabolique. Tous ces appétits sont 
prééminents. Les gens font ce qu'ils veulent sans tenir compte 
de l'avis de Dieu ou même du bien-être des gens qui les 
entourent nécessairement. Cela peut être très blessant et 
destructeur, et cela entraîne généralement la destruction des 
relations. C'est donc une très, très mauvaise façon de vivre. Et 
bien sûr, cela ne peut être approuvé par Dieu. Elle ne peut pas 
avoir l'assistance de l'esprit dans nos vies quand nous cédons à 
l'homme naturel. Et regardez, nous sommes dans un monde qui 
parle de céder à l'homme naturel, de suivre constamment son 
cœur, mais ils veulent vraiment dire suivre son homme naturel. 

  00:06:26  Et quand ils disent des choses comme être fidèle à soi-même, ils 
veulent dire être fidèle à son moi naturel d'homme. Donc, il y a 
tous ces messages sur pourquoi attendre ? FOMO, YOLO, on ne 
vit qu'une fois. Fais-le, fais-le maintenant et prends tout le 
plaisir que tu peux avoir. Je veux dire, toutes les publicités 
disent en gros que nous méritons ce plaisir et ce plaisir 
maintenant. Donc c'est vraiment une vie téleste si nous vivons 
de cette façon, si nous permettons à nos enfants de continuer à 
se concentrer sur leurs appétits et la satisfaction de ces appétits 
quand et où ils le veulent sans tenir compte des 
commandements de Dieu et des structures de la société. Nous 
ne les servons pas bien, ils vivent la loi téleste et c'est le 
royaume dont ils hériteront. Donc, fondamentalement, nous 
choisissons la gloire chaque jour, chaque jour dans chaque 
action que nous choisissons, est-ce que je vis la loi céleste ? Ou 
est-ce que je choisis quelque chose de mieux ? Est-ce que je 
choisis la loi terrestre ? 

  00:07:14  Parlons-en, même si nous ne visons pas encore l'or, mais je 
dirais, après des années à considérer ces choses, à les étudier et 
à les appliquer dans de nombreux endroits, que la loi terrestre 
est le fondement des lois célestes. Vous ne pouvez pas vraiment 
le sauter. Vous devez passer de la loi céleste à la loi terrestre et 
avoir une bonne base à cet endroit, puis la loi céleste vient s'y 
ajouter. Alors, qu'est-ce que le terrestre ? C'est le 
harnachement de l'homme naturel. C'est Job 1. Souvenez-vous, 
nous savons que le roi Benjamin a donné ce grand 
avertissement dans Mosiah 3:19, que l'homme naturel est un 
ennemi de Dieu et l'a été depuis la chute d'Adam et le sera pour 
toujours à moins qu'il ne cède à l'incitation du Saint-Esprit et ne 
se débarrasse de l'homme naturel. 
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  00:07:52  C'est donc la première étape de notre progression pour d'abord 
maîtriser ces appétits, ne plus permettre à nos passions et à nos 
désirs de nous dominer et ne plus être une loi pour nous-
mêmes, mais reconnaître la loi sacrée, les lois de la société, les 
lois de la famille, les lois des relations. De toute façon, il faut 
simplement reconnaître qu'il devrait y avoir des contraintes sur 
la satisfaction de nos appétits afin que nous puissions mieux 
nous entendre avec les gens, que nous puissions cesser de 
causer des problèmes, que nous puissions cesser d'être 
blessants et destructeurs. Bien sûr, nous pouvons voir que les 
dépendances et les comportements autodestructeurs relèvent 
vraiment du domaine céleste parce qu'il y a beaucoup de 
destruction dans ces choses, mais nous pouvons élever ces 
choses et si nous avons besoin d'aide et d'utiliser des 
ressources, faites-le. C'est merveilleux. Elles sont disponibles 
pour nous afin que nous puissions maîtriser l'homme naturel. 

  00:08:38  Et ça, remarquez, c'est juste terrestre. C'est juste terrestre. Et 
pensez à combien de nos enfants restent dans le royaume 
céleste. Je veux dire, j'ai parlé de ça la dernière fois avec un 
podcast de Daniel sur l'importance pour nous d'apprendre à nos 
enfants à maîtriser leurs appétits. Pour maîtriser cet homme 
naturel et comment nous, en tant que parents, les 
encourageons à le faire et à s'engager dans cette voie parce que 
sinon, ils quittent nos maisons en tant qu'hommes naturels et 
l'esprit ne peut pas être avec eux parce qu'ils offensent 
constamment l'esprit. 

  00:09:07  Donc, ce royaume terrestre, encore une fois, est juste un si bon 
filet de sécurité. C'est un si bon point d'atterrissage pour la 
croissance vers le céleste, mais en sortant de l'intellectuel et 
dans un monde qui fait constamment de la publicité pour 
l'intellectuel, ce n'est pas un petit engagement, mais c'est 
vraiment un premier engagement essentiel. Ce n'est pas un 
petit engagement, mais c'est vraiment un premier engagement 
essentiel. Maintenant, ce qui vient ensuite, c'est d'ajouter le 
terrestre, et ce n'est pas seulement faire la bonne chose qui 
maîtrise l'homme naturel. Donc. Même si j'ai envie de dire 
quelque chose de méchant à quelqu'un ou si je me sens égoïste 
ou si je suis en colère et que j'ai envie de crier, je ne le fais pas, 
je me mords la langue, je serre les dents ou le poing et je dis : 
"D'accord, j'ai vraiment envie de faire cette mauvaise chose, 
mais je ne vais pas le faire parce que je le sais mieux. Je ne vais 
pas me laisser aller à mes appétits. Je vais contrôler ça et je vais 
faire ce qu'il faut." Maintenant, ce sont des choses terrestres 
merveilleuses, mais pour devenir céleste, il n'y a qu'une seule 
loi pour le royaume céleste, et c'est un comportement 
semblable à celui du Christ, pas un comportement semblable à 
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celui du Christ, parce que nous pouvons en fait nous comporter 
comme le Christ au niveau de l'homme naturel. 

  00:10:08  Je n'ai pas besoin de dire des choses méchantes. Je n'ai pas à 
faire des choses mauvaises. Je n'ai pas à m'exposer au péché ou 
aux impuretés de la pensée ou dans les médias ou autre. Je 
peux me comporter davantage comme Jésus-Christ au niveau 
terrestre, mais ce qui m'empêche d'être plus céleste ou de lui 
ressembler, c'est l'intégration du cœur dans le comportement. 
Pour que je ne fasse pas seulement la bonne chose. Je suis 
motivé par la bonne chose. Je ressens les bonnes choses. Ce 
n'est pas comme, ok, je veux vraiment te dire quelque chose de 
méchant, mais je vais me retenir. 

Hank Smith :  00:10:41  Je ne suis pas en train d'affronter la vie. Ouais. 

Dr. Lili Anderson :  00:10:44  Je n'ai même pas envie de te dire quelque chose de méchant 
parce que j'apprends à te voir comme le Seigneur voit ses 
enfants et à voir leur valeur dans leur valeur. Et je préfère faire 
cela plutôt que de me jeter du haut d'une falaise parce que je 
ne veux pas traiter les gens d'une manière qui ne correspond 
pas à leur valeur. Et maintenant, comment cela arrive-t-il ? Ce 
n'est pas de la rigolade. Ce n'est pas comme si j'allais m'asseoir 
ici et serrer les dents jusqu'à ce que j'aime tout le monde parce 
que ça ne marche pas, mais c'est le Saint-Esprit. Et ce qui 
caractérise le passage du terrestre au céleste, c'est le pouvoir 
sanctifiant du Saint-Esprit qui change nos cœurs, qui écrit la loi 
de Dieu dans nos cœurs. Maintenant, Alma parle d'un puissant 
changement de cœur qui vient de ce pouvoir sanctifiant où les 
éléments de corruption sont brûlés en nous. 

  00:11:30  C'est l'un des grands rôles du Saint-Esprit. Il a plusieurs rôles, et 
c'est l'un d'entre eux qu'il nous sanctifie. Si nous sommes 
constamment obéissants et que nous demandons ce 
merveilleux don de la puissance sanctifiante, cette 
sanctification, qui aide ensuite à créer en nous la mort du vieil 
homme du péché et la naissance du nouvel enfant du Christ qui 
est propre d'une toute nouvelle manière et n'a plus cette lutte 
acharnée avec la chair. Les dessins animés où il y avait un ange 
sur une épaule et un diable sur l'autre. Vous pouvez toujours 
avoir cette lutte acharnée sur le plan terrestre, vous pouvez 
gagner cette lutte acharnée sur le plan terrestre, mais pour être 
dans le royaume céleste, la partie sanctifiante du Saint-Esprit 
supprime cette lutte acharnée. Elle nous change pour que nous 
soyons plus conformes, plus désireux et que nous ressentions 
les mêmes choses que le Christ. 
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  00:12:18  Ce sont des choses de haut niveau et c'est merveilleux que Dieu 
les mette à notre disposition. Ce qui se passe dans le Sermon 
sur la Montagne, c'est que Dieu invite ces gens qui ont vécu la 
loi de Moïse. Certains d'entre eux ont été assez cohérents et ont 
bien vécu la loi de Moïse, mais cela les a surtout amenés à un 
niveau terrestre. Il s'agissait de ne pas céder à l'homme naturel, 
d'honorer Dieu, de se souvenir de lui. Faites ces sacrifices, faites 
toutes ces observances et ensuite ne tuez pas, ne tuez pas. Je 
veux dire, même les 10 commandements sont en fait la barrière 
entre le niveau céleste et le niveau terrestre. Les quatre 
premiers ont trait à notre respect de Dieu. Pas d'autres dieux 
devant moi. Ne prends pas mon nom en vain, pas d'idoles, pas 
d'images taillées et observe le jour du sabbat. Ainsi, nous 
respectons Dieu au lieu de l'offenser tout le temps. 

  00:13:09  Il s'agit simplement de passer du céleste au terrestre. Et puis les 
six derniers ont trait à notre relation avec les autres personnes. 
Honore ton père et ta mère. Ne tue pas. Ne commets pas 
d'adultère. Ne vole pas. Ne mens pas, ne convoite pas. Donc, 
ces choses nous rendent plus faciles à vivre sur la planète. Nous 
n'offensons plus Dieu et notre prochain en permanence, mais 
elles ne sont pas célestes. C'est juste le fondement de la loi 
céleste. Et tu dois le faire, c'est le minimum requis. À certains 
égards, nos recommandations du temple sont aussi 
essentiellement terrestres, bien qu'elles nous rappellent le 
potentiel céleste qui existe dans notre obéissance à l'alliance en 
termes de, comment nous ressentons notre relation avec Dieu, 
quelle est la force de notre témoignage de l'Expiation et toutes 
ces choses merveilleuses qui nous rappellent comment nous 
pouvons passer à un autre niveau. 

  00:13:58  Mais franchement, si nous sommes au moins à un niveau 
terrestre, nous n'allons pas offenser l'esprit dans le temple 
parce que nous ne sommes pas impliqués dans ces 
comportements ou attitudes destructeurs envers Dieu ou 
envers nos semblables. Mais ce n'est que le début. Je me 
souviens avoir entendu Truman Madsen une fois, l'une de ses 
filles qui était une bonne amie à moi au lycée et nous étions 
chez lui et il parlait de comment, je pense que c'était Chauncey 
Riddle qui était son président de pieu et quand il est allé faire 
signer sa recommandation au temple par le membre de sa 
présidence de pieu, c'était Chauncey Riddle et ils discutaient et 
Chauncey a dit, "Alors, voulez-vous les questions du livre ou 
voulez-vous mes questions ? 

  00:14:33  Et Truman a dit que je me sentais plutôt bien dans ma peau ce 
jour-là. Donc, j'ai dit, "Donnez-moi vos questions." 
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Hank Smith :  00:14:38  Donnez-moi les plus difficiles. Donnez-moi les questions AP, AP 
Temple recommande. 

Dr. Lili Anderson :  00:14:42  C'étaient des questions célestes. C'était la différence. Les seules 
dont je me souvienne, et j'ai eu l'occasion de les poser au Frère 
Madsen plus tard dans sa vie, et il ne s'en souvenait pas très 
bien non plus, mais je me suis souvenue de quelques-unes 
d'entre elles, et il a dit : " Oui. C'est vrai. C'était deux d'entre 
eux." Mais l'une d'entre elles était : "Vivez-vous votre vie de 
telle manière qu'au moins un des dons de l'esprit se manifeste 
quotidiennement, à travers vous ?". Nous parlons du fait que 
nous sommes vraiment sanctifiés par le Saint-Esprit et que nous 
sommes capables d'accéder aux pouvoirs du ciel et d'être une 
lumière à travers nous qui, de toute façon, qui élève et bénit et 
fait le travail du Sauveur et un bon rappel que nous sommes 
juste au début quand nous obéissons aux commandements et si 
nous péchons encore dans les actes de commission ou le sens 
de la commission et que nous offensons l'esprit que nous avons 
vraiment besoin de nous sortir de ce royaume céleste si nous 
avons un espoir du ciel et puis une fois dans le terrestre, nous 
ne voulons pas être complaisants. 

  00:15:34  Ce sont des hommes et des femmes honorables de la terre. 
Vous pouvez entrer dans le millénaire parce que vous ne causez 
pas de problèmes, mais vous ne sortirez pas du millénaire dans 
autre chose qu'un royaume terrestre si vous n'avez pas faim et 
soif de justice. Alors, que fait-il ici ? Il leur dit : "D'accord. Je 
vous ai offert cela au Sinaï et vous l'avez rejeté. Je vous l'offre à 
nouveau." C'est la loi céleste. Je ne parle pas seulement des "tu 
feras" et des "tu ne feras pas". Je parle de la façon dont vous 
pouvez être intégré. Comment vous pouvez être sanctifiés par 
le Saint-Esprit pour devenir plus élevés, plus saints, ce à quoi le 
président Nelson nous a invités à réfléchir à nouveau, et tous les 
prophètes l'ont fait. Vous pouvez être plus élevés et plus saints. 
Vous êtes peut-être des gens très bien. Vous ne causez peut-
être pas beaucoup de problèmes. 

  00:16:21  J'espère que c'est vrai pour chacun d'entre nous. Mais il y a 
quelque chose de plus. Il y a quelque chose qui nous aide à nous 
conformer à l'image du fils, le Christ lui-même. Où est-ce que 
c'est ? Romains 8, que nous pouvons nous conformer à l'image 
du Christ et c'est le pouvoir sanctifiant du Saint-Esprit qui le fait, 
et il nous en donne une vision dans le Sermon sur la Montagne. 
Donc, ce message qui a commencé au Sinaï a été rejeté. Ok. 
Nous allons devoir nous contenter de trucs terrestres de base 
pour essayer de vous empêcher de vous détruire au niveau 
terrestre. Mais maintenant, je vous offre à nouveau ceci, la loi 
supérieure et vous pouvez devenir quelque chose de beaucoup 
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plus qu'obéissant et conforme. Vous pouvez devenir comme le 
Sauveur lui-même, mais cela nécessite ce changement de cœur 
et c'est ce que nous voyons ici. Rappelez-vous, je veux dire que 
le Sauveur dit qu'il a été dit dans le passé, ne tue pas. 

  00:17:15  Et je dis qu'il ne faut même pas être en colère. Vous voyez la 
différence entre ne pas tuer, c'est une salive terrestre, mais ne 
pas être en colère. Maintenant nous parlons de choses célestes. 
Nous parlons d'un changement de cœur. Donc, nous ne nous 
contentons pas de serrer les dents et de mordre la langue, mais 
nous changeons nos cœurs par la puissance de l'esprit et c'est le 
rôle du Saint-Esprit, un de ses grands rôles. Je pense donc qu'il 
est vraiment important de voir cela dans ce Sermon sur la 
Montagne et dans tant de messages, mais le voici, cet énorme 
sermon qui est juste chargé de vie céleste. Il dit : "Vous êtes 
capables de devenir comme Dieu. Ne soyez pas complaisant. Ne 
restez pas à un niveau terrestre où vous n'êtes plus un gros 
problème pour la planète." 

  00:18:04  Nous pouvons faire quelque chose de plus élevé et de plus 
saint. C'est excitant de voir ce changement. Maintenant, laissez-
moi vous dire, beaucoup de gens ont rejeté. Nous étions une 
fois avec notre fils. L'un de nos fils a fait l'école de droit de 
Columbia. Nous allions là-bas de temps en temps pour lui 
rendre visite. C'était toujours merveilleux de voir cet endroit et 
nous allions à l'église avec lui de temps en temps, avec sa 
femme et leurs petits enfants. Quoi qu'il en soit, il y avait une 
fois une enseignante qui enseignait le Sermon sur la Montagne 
ce dimanche-là et elle enseignait la religion dans l'un des 
collèges locaux ou autre, et elle est arrivée à cette partie sur, je 
dis, "Ne sois même pas en colère contre ton frère". Et elle l'a 
complètement ignoré. Elle était comme, "Nous savons que ce 
n'est pas vraiment possible." Elle a dit : "Tout le monde se met 
en colère." Donc, je pense que c'est une sorte de métaphore, 
essayez d'être gentils, mais il ne s'attend pas vraiment à ce 
qu'on ne se mette pas en colère. 

  00:18:49  Et tu te dis : "Wow. C'est triste, non ?" On meurt de faim dans la 
salle de banquet quand on dit des trucs comme ça parce qu'on 
est capable d'une vie plus sainte. Et laissez-moi vous dire, en 
tant que conseiller, combien la colère est destructrice. Comme 
si vous ne le saviez pas. La colère détruit l'amour. Donc, à 
certains égards, nous ne parlons même pas de terrestre. Si c'est 
vraiment une colère non maîtrisée, elle détruit. Et Dieu dit : "Ne 
vous arrêtez pas seulement à la manifestation extérieure de la 
colère, qui est le meurtre ou la blessure de votre prochain, mais 
allons jusqu'au cœur. Déracinons-la de nos cœurs. Laissons 
l'esprit nous changer. Maintenant, cela commence sans 
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conformité terrestre et nous arrêtons de dire des choses 
méchantes aux gens ou d'être explosifs dans nos 
tempéraments, mais nous pouvons faire plus si nous le 
recherchons. 

  00:19:33  Maintenant nous devons demander, frapper, chercher, ce qui 
est dans nos chapitres aujourd'hui, ce message étonnant et 
répété. Boyd K. Packer y fait référence dans son livre Teaching 
Diligently, en disant que l'admonition la plus répétée de tous les 
évangiles est de frapper, de chercher, de demander. Il veut que 
nous venions à lui pour qu'il nous aide à devenir plus élevés et 
plus saints et nous devons l'impliquer dans ce processus, ce 
n'est pas quelque chose que je peux m'asseoir dans mon petit 
coin et je vais être meilleur même si cela me tue. Je veux dire 
que ça va probablement me tuer si c'est mon approche. 

John Bytheway :  00:20:05  Tu ferais mieux si ça me tue. 

Dr. Lili Anderson :  00:20:06  Je vais me soumettre au processus de l'esprit, qui d'ailleurs ne 
va pas nous aider à être sanctifiés si nous n'essayons pas d'être, 
et j'utilise ce terme tout le temps dans mon podcast, 
ennuyeusement cohérents dans notre obéissance, 
ennuyeusement cohérents. Je veux dire, c'est comme si Dieu 
devait régler sa montre sur notre obéissance. Il peut nous 
tourner le dos et savoir que nous sommes obéissants. Nous ne 
cherchons pas à avoir des péchés secrets si personne ne regarde 
ou dans nos placards. Nous devenons vraiment d'une constance 
ennuyeuse. C'est à ce moment-là que nous allons, nous 
demandons, nous cherchons, nous frappons pour que le Saint-
Esprit vienne et nous sanctifie. Et comme nous adressons des 
requêtes au Seigneur, et en fait dans le D&A, l'une des 
admonitions les plus souvent répétées est que les saints doivent 
se sanctifier eux-mêmes. 

  00:20:50  Alors voilà. Le Christ nous donne ce sermon sur la montagne 
pour nous enseigner une façon plus élevée, plus sainte et plus 
sanctifiée de vivre, ce qui est la différence entre le royaume 
terrestre et le royaume céleste. Il ne plaisante pas quand il dit 
qu'il veut que nous soyons comme lui et qu'il nous facilitera la 
tâche. Il n'attend pas de nous que nous l'inventions de toutes 
pièces. Il a balisé le chemin et conduit la voie, et il nous a dotés 
du Saint-Esprit. Si nous sommes baptisés et confirmés en tant 
que membres de l'Église et que cette puissance est ce qui peut 
nous amener à cet être plus élevé et plus saint, c'est 
l'intégration du cœur avec le comportement. Je ne fais plus 
seulement la bonne chose parce que je ne veux pas faire la 
mauvaise chose, mais je fais la bonne chose parce que je 
deviens comme le Sauveur. Maintenant, certaines personnes 
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ont dit au fil des ans, et je dois faire une petite remarque ici, 
qu'elles diront des choses comme : "Eh bien, si vous ne faites 
pas la bonne chose pour la bonne raison, ne la faites pas du 
tout." 

  00:21:41  Et je ne pourrais pas être plus en désaccord avec ça, donc je suis 
comme l'alternative est de faire la mauvaise chose et c'est 
téleste. Alors, comment ça se passe ? Et si on arrêtait de faire 
les mauvaises choses, mais qu'on ne s'attendait pas à passer de 
zéro à 60 en 3 secondes. Nous arrivons à cette zone de sécurité 
terrestre ennuyeuse et cohérente où nous n'offensons pas 
l'esprit et où nous avons le droit d'inviter l'Esprit dans nos vies 
pour nous aider ligne après ligne, précepte après précepte à 
devenir plus élevés et plus saints. Les gens débattent parfois de 
la question de savoir si la sanctification est un événement ou un 
processus, et je ne vais pas essayer de répondre à cette 
question pour tout le monde, mais je pense que les Écritures 
démontrent la plupart du temps qu'il s'agit d'un processus. Bien 
que de temps en temps, il y ait des événements remarquables 
où il semble que quelqu'un soit sanctifié sur le moment, mais 
encore une fois, ils auraient dû faire tout le travail de tranchée 
parce que Dieu honore notre agence et les gens ne font pas le 
travail qui les qualifie pour cet événement spirituel. 

  00:22:37  Alors ce n'est pas comme, ok, j'ai juste décidé de sanctifier cette 
personne parce qu'elle a demandé, non, nous devons nous 
préparer. Nous devons nous préparer nous-mêmes. C'est ce que 
je pense qui se passe dans le Sermon sur la Montagne. Et puis 
j'ai vu que dans chacun de ces chapitres... et c'était assez 
nouveau pour moi parce que, bien que j'aie lu ces chapitres de 
nombreuses fois comme nous le faisons tous, je n'avais pas vu 
cela de cette façon auparavant. Je suis donc très reconnaissante 
à l'Esprit qui continue à nous enseigner de nouvelles façons de 
voir les choses et, je l'espère, d'acquérir une autre perspective 
ou une compréhension plus profonde. Je pense qu'il y a deux 
thèmes ici, un pour le chapitre 6 et un pour le chapitre 7, avec 
de nombreux exemples de ces thèmes. Et parce qu'il y a tant de 
grandes déclarations de vérité dans ces chapitres, je n'avais pas 
vraiment vu cela avant, mais voici ce que je pense et ensuite 
nous pourrons voir ce que nous en faisons. Ok ? 

  00:23:32  Je pense que le thème du chapitre six émerge au verset 24, 
aucun homme ne peut servir deux maîtres car ou bien il haïra 
l'un et aimera l'autre ou bien il s'attachera à l'un et méprisera 
l'autre. Vous ne pouvez pas servir Dieu et Mammon. Je pense 
que c'est le sujet de tout ce chapitre, et je pense qu'il va nous 
donner beaucoup d'exemples d'endroits où nous pourrions 
essayer de servir à la fois Dieu et Mammon. Et il nous dit : " Ne 
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le faites pas. Ne le faites pas." Parce qu'encore une fois, au 
niveau terrestre, vous pourriez encore avoir beaucoup de désirs 
concurrents dans votre vie. Vous pouvez encore être motivé par 
différentes choses, mais si vous voulez être plus élevé et plus 
saint, vous me choisissez et vous ne choisissez que moi. Il n'y a 
pas d'autres dieux que tu puisses adorer, même d'une manière 
terrestre légèrement humaine, sans sacrifier à des idoles et sans 
te souiller en adorant des idoles, mais non, je veux ton cœur 
entier maintenant. 

  00:24:33  On va passer à un autre niveau. Je veux tout. Dieu ne se 
contente pas des restes de nos cœurs après que nous ayons fini 
d'adorer toutes ces autres choses importantes pour nous, 
Mammon, le monde. Alors, il dit, "Allez, sortons complètement 
de Babylone et venons à Sion." Alors, regarde, qu'est-ce qu'il dit 
? "Ne fais pas ton aumône devant les hommes." Regardez la 
compétition là. Qui cherchez-vous à récompenser ? Dieu ou 
Mammon ? Dieu ou le monde ? A qui cherchez-vous à plaire ? 
Choisissez car vous ne pouvez pas servir deux maîtres, un seul. 
Alors, essayez-vous d'obtenir votre reconnaissance du monde, 
des autres ? Très bien. Qu'en est-il ? Vous avez votre 
récompense, mais ne venez pas à moi, car je veux votre cœur 
tout entier et je n'en prendrai pas la moitié. C'est le message de 
cette histoire, et il le dit dans plusieurs petits exemples 
différents. 

  00:25:24  Et bien sûr, il mentionne comme tu nous l'as donné un petit 
aperçu là Hank. Il parle des hypocrites parce qu'il y a beaucoup 
d'hypocrites qui semblent utiliser les principes de l'évangile ou 
les comportements de l'évangile ou même l'observation de 
l'évangile pour obtenir leurs récompenses de Mammon ou du 
monde ou des hommes ou des membres de l'église et non de 
Dieu. Et il dit : " J'en ai fini avec ça. Si vous voulez ce que j'ai à 
vous offrir, je veux votre cœur tout entier. Arrêtez d'essayer 
d'impressionner les autres avec vos prières, votre jeûne, vos 
aumônes. Pour qui faites-vous cela ? Regardez votre cœur et 
voyez si l'esprit peut intégrer ce cœur à votre comportement." 
Ces gens font l'aumône, ils prient, ils jeûnent. Ce sont de bonnes 
choses terrestres, et ce n'est pas suffisant si nous voulons le 
royaume de Dieu au plus haut niveau. 

John Bytheway :  00:26:10  J'aime comment, au chapitre six, je pense que trois fois nous 
avons ce post-scriptum à certaines des choses que le Seigneur 
dit : " Ton père, qui le voit en secret lui-même, te récompensera 
ouvertement. " Et oui, faire des choses pour les autres, c'est 
différent. J'ai toujours pensé qu'on appelle ça une loi supérieure 
quand je lis ça. Je pense aussi que c'est une loi intérieure. 
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Dr. Lili Anderson :  00:26:33  C'est ce que c'est, cette intégration du cœur avec notre 
comportement. 

John Bytheway :  00:26:37  Pas seulement plus haut, c'est à l'intérieur parce que ce n'est 
pas extérieur et observable quand on fait des choses pour être 
vu. Oui, c'est différent. Donc, fais des choses que seul ton père 
peut voir, et il te récompensera ouvertement. J'adore ça. Je l'ai 
fait, c'est répété trois fois- 

Dr. Lili Anderson :  00:26:53  Il le fait, il veut vraiment faire valoir son point de vue. Qui 
essayez-vous de servir ? Et de qui cherchez-vous à obtenir ces 
récompenses ? Donc sociologiquement, nous parlons de 
groupes de référence. Je veux dire que nous avons des groupes 
d'appartenance dont nous faisons partie, comme une famille. Je 
suis un membre de ma famille. Je suis membre de l'église. Je 
suis membre d'un cercle d'amis. Ou cela peut être un club, ou 
un groupe de collègues de travail. Nous sommes membres de 
différents groupes, mais le groupe de référence est le groupe 
auquel nous nous référons pour être approuvés. 

  00:27:23  Qui est-ce que je regarde pour avoir mon approbation afin de 
savoir si je fais ce qui est bien, de quelle opinion est-ce que je 
me soucie ? Et c'est ce que Dieu dit : " Je veux être votre groupe 
de référence et me débarrasser des autres. Débarrassez-vous 
d'eux. Regardez-moi et faites ces choses par amour pour moi." 
Et tu as raison, John, c'est une soumission interne de nos cœurs 
pour adorer Dieu seul et ne pas laisser ces autres voix interférer 
ou se mettre en travers de notre adoration de Dieu et de notre 
soumission à lui à cause de notre amour et de notre désir d'être 
comme lui. 

  00:27:59  Alors, laissez-moi vous dire à quel point cela peut être difficile. 
J'ai eu cette merveilleuse opportunité une année où j'enseignais 
la religion pour adultes à Vegas. J'ai choisi mon propre cours et 
j'ai décidé d'enseigner sur les prophètes des derniers jours cette 
année-là. J'ai donc lu une tonne de choses et je veux dire que 
j'avais étudié les prophètes auparavant, mais pas à cette 
profondeur, car j'ai eu l'occasion d'approfondir un peu plus 
chaque prophète des derniers jours. Je pense que le président 
Hinckley était un prophète là-bas, donc nous nous sommes 
arrêtés à lui à la fin du cours, mais j'ai été fasciné par la façon 
dont beaucoup de ces hommes étonnants ont lutté pour ne pas 
chercher la reconnaissance du monde. Et ils en parlaient parfois 
dans leurs écrits ou en parlaient, et j'ai pensé, regardez ça. 

  00:28:42  Ce sont des hommes qui essaient de vivre une loi céleste plus 
élevée, plus sainte, et c'est quelque chose dont ils sont très 
conscients parce que cela peut se faufiler et saisir le pied 
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imprudent, en un battement de cœur, et l'entraîner vers le bas. 
Donc, souvenez-vous, il y a quelques histoires amusantes à ce 
sujet. Eh bien, souvenez-vous, je pense que c'est le Président 
Hinckley qui en a parlé. La plupart d'entre nous ont entendu 
comment, après qu'il ait été appelé comme apôtre, un de ses 
frères est venu et a dit quelque chose comme, les gens de cette 
église aiment leurs dirigeants. Vous allez entendre beaucoup de 
choses agréables à votre sujet. Ne les crois pas. Vous vous en 
souvenez ? Ne les croyez pas. 

Hank Smith :  00:29:17  Ouais. 

John Bytheway :  00:29:18  Je me souviens que Sheri Dew parlait d'essayer d'écrire sa 
biographie et de lui apporter, je ne sais pas, un descripteur 
d'homme quelque chose, et il a dit : " Gordon Hinckley. Gordon 
Hinckley. Je suis malade à mort de lire sur Gordon Hinckley. 
L'adulation est un poison ou quelque chose comme ça Sheri, 
mais c'est ta biographie. Sur qui suis-je censé écrire ici ? 

Dr. Lili Anderson :  00:29:37  C'est une histoire merveilleuse. Et donc, il prenait vraiment ce 
conseil. Ne croyez pas toutes ces choses. Ne vous concentrez 
pas sur ces choses. Je n'essaie pas d'impressionner qui que ce 
soit. Je veux juste faire plaisir à Dieu. Je veux juste plaire au 
Seigneur. C'est mon objectif. Je n'ai qu'un seul maître car on ne 
peut en servir qu'un seul et je ne servirai pas le monde. Je ne 
servirai même pas les membres de l'église en essayant de 
cultiver leur adoration, leur reconnaissance ou leurs louanges. 
Non. C'est du poison. Si je suis pris là-dedans et que je vois, c'est 
ce que les hypocrites ont fait, c'est ce que les Pharisiens ont fait. 
Ils voulaient avoir les louanges des hommes et Dieu leur a dit : 
"J'en ai fini avec vous. J'en ai fini. C'est le maître que vous avez 
choisi de servir." Donc, même dans nos bonnes œuvres, nous 
pouvons nous tromper complètement si nous servons le 
mauvais maître, parce que notre ego est flatté et Dieu dit . "Ce 
n'est pas de ça qu'il s'agit." 

  00:30:30  Et regardez à quelle vitesse nous faisons cela dans l'église. Je 
veux dire, voyons, nous avons cet étonnant évangile et puis 
nous avons la tradition culturelle mormone, qui est parfois un 
véritable boulet. Nous entrons dans ces schémas dans notre 
culture comme, "Oh, quels appels avez-vous eus ?" Ou nous 
nous présentons par nos professions ou nos appels. Je veux 
dire, cela vient rapidement dans la conversation, ou quel apôtre 
est un de nos amis ou est dans notre paroisse, est notre voisin 
et nous dînons avec lui régulièrement ou nous le nommons, 
nous parlons de ce piège omniprésent pour le pied imprudent. 
Comme je l'ai dit, nous pouvons tomber dedans si facilement, 
mais nous ne servons pas Dieu. Nous servons un autre maître. 
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Et il dit : "Si tu veux être céleste, cela doit cesser. Vous devez 
vous tourner vers moi. Je suis votre groupe de référence. Tu ne 
peux pas servir les deux." 

  00:31:17  Une autre histoire, dans ce cours que j'ai lu sur le président 
Kimball, c'était assez intéressant quand il a été appelé dans le 
12, il était en Arizona. Thatcher, n'est-ce pas ? Et il était un 
homme d'affaires là-bas, et ils ont été appelés, bien sûr, à 
déménager à Salt Lake pour qu'il puisse remplir ce nouvel appel 
dans le quorum. Camilla a dû prendre les enfants un peu plus 
tôt que le Président Kimball quand, puis l'Ancien Kimball, allait 
partir parce qu'ils devaient commencer l'école. Donc, ils ont fait 
leurs bagages et tout et la communauté a organisé une grande 
fête d'adieu avant que Camilla ne prenne les enfants dans le 
train, et ensuite le président Kimball a dû rester et terminer 
quelques affaires avant de pouvoir partir, et il est allé à la gare 
pour prendre le train pour Salt Lake, et personne n'était là. 

  00:32:00  Non, pas de fanfare, pas de ballons, pas de quartier ou de 
communauté aimante pour lui dire au revoir. Et il a ressenti une 
douleur dont il a parlé. Puis dans une lettre, je pense qu'il l'a 
écrit à Camilla ou dans son journal, j'ai oublié, mais il a écrit ces 
mots lui-même et il a dit, "Pourquoi est-ce que je veux toujours 
avoir la louange des hommes ?" Même d'une manière aussi 
simple ? Il était très sensible à l'importance de ce message dans 
le chapitre 6 de Matthieu, vous ne pouvez servir qu'un seul 
maître, un seul. La portée d'un homme doit dépasser ses 
capacités, sinon à quoi sert le ciel ? 

  00:32:37  Je veux dire, nous vivons tous en dessous de nos privilèges. 
Nous avons des défauts, nous sommes humains, nous sommes 
imparfaits. Nous sommes toujours dans le voyage. Sans Jésus-
Christ, nous irons tous en enfer. Donc, nous devons... Je veux 
dire, si nous le désirons, nous voulons combler ce fossé. 
Maintenant, permettez-moi de mentionner, j'aurais dû 
mentionner d'abord que l'espace entre ces deux lignes, nous 
nous référons habituellement à la dissonance cognitive ou au 
bruit dans le système des ongles sur le tableau noir qui nous 
atteignent quand c'est comme, "Je devrais faire mieux. Je sais 
mieux et je ne fais pas aussi bien que je le sais. I- 

John Bytheway :  00:33:10  Le mécontentement divin. 

Dr. Lili Anderson :  00:33:12  Le mécontentement divin est un autre mot pour ça, cette 
dissonance cognitive, le mécontentement divin. Donc, c'est un 
bruit dans le système qui nous met mal à l'aise, et cela peut être 
une très bonne chose si nous réagissons correctement. Mais il y 
a deux façons dont les gens réagissent typiquement, 
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sociologiquement parlant, et c'est ce dont mes parents 
parlaient. La manière classique est de... et la meilleure manière, 
c'est de combler le fossé en s'élevant à nouveau, ligne après 
ligne et à notre manière imparfaite, nous nous élevons un peu, 
nous faisons toujours un pas en arrière, mais avec un peu de 
chance nous continuons et nous quoi que ce soit, et finalement 
nous comblons ce fossé de plus en plus et encore par le pouvoir 
sanctifiant du Saint-Esprit, nous pouvons le combler 
entièrement, ce qui est merveilleux si nous persistons et 
devenons qualifiés pour ce grand don du pouvoir sanctifiant. 
Mais cela arrête la dissonance cognitive. Je veux dire, cela ne 
l'arrête pas complètement jusqu'à ce que nous ayons terminé, 
mais cela l'atténue vraiment pour que nous ne ressentions pas 
ce mécontentement. 

  00:34:00  Nous réalisons que je suis l'appel de mon maître à le suivre, et il 
m'aide sur ce chemin et le rend possible. Et il a marqué le 
chemin et montré la voie. Je peux le faire en le suivant. C'est 
possible. Il y a un grand espoir en lui, et cela crée cette grande 
joie et cette énergie positive dans ma vie. Cela signifie que je ne 
ressens pas ce sentiment désagréable de "Oh, je ne suis pas ce 
que je devrais être". Parce que même si je n'ai pas terminé, je 
suis en route et j'ai confiance que le Christ m'aidera à terminer 
le chemin parce que je suis fermement engagé sur ce chemin. 
Mais il y a un autre moyen de combler le fossé et de mettre fin 
à la dissonance cognitive, et c'est d'édulcorer la loi, d'édulcorer 
les idéaux. 

John Bytheway :  00:34:44  Pour faire tomber la loi. Ouais. C'est comme le truc d'être en 
colère. Eh bien, ça ne peut pas être... 

Dr. Lili Anderson :  00:34:50  Exactement. C'est exactement ce qu'elle fait. Oh, enlevons ça 
d'une assiette parce que ça nous met mal à l'aise. 

John Bytheway :  00:34:57  Avons-nous une loi sur le confort ? 

Dr. Lili Anderson :  00:34:59  Je ne pense pas qu'il voulait dire ça. Et combien de fois faisons-
nous cela ? Eh bien, je ne pense pas que le Seigneur se soucie 
tant que ça de ce que je fais le jour du sabbat. Je veux dire, je ne 
pense pas que ce soit une grosse affaire. Je veux dire, ça 
pourrait même être tellement pire. Je suis allé à l'église ou la 
plupart du temps je regarde de bons films, mais je ne pense pas 
que cela le dérange de temps en temps si je regarde quelque 
chose de vraiment horrible ou quoi que ce soit. Chaque 
commandement a ses domaines où nous pouvons essayer 
d'abaisser, d'édulcorer et de changer la loi pour qu'elle 
corresponde davantage à notre comportement actuel, de sorte 
qu'au lieu de... 
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Hank Smith :  00:35:30  Nous pouvons joindre. 

Dr. Lili Anderson :  00:35:30  Ou nous pouvons l'atteindre. Maintenant, je vais dire ceci, mais 
je veux d'abord faire un avertissement. Nous aimons être dans 
l'Utah. C'était une bonne décision, une décision délicate à 
certains égards, car Dieu s'en est servi pour nous apprendre 
beaucoup de choses, mais c'est bien. Il y a tellement de 
merveilleuses opportunités ici. C'est génial d'être avec tant de 
saints, mais il y a de vrais défis. Je pense que nous savons tous, 
encore une fois, que ce corridor de pionniers, cette église du 
Wasatch Front, a quelques défis intéressants que les frères nous 
ont parfois rappelés et que ces choses peuvent certainement 
aider à nous rappeler. Et je suppose que tout cela pour dire que 
je n'essaie pas de critiquer les endroits où les saints semblent 
être rassemblés en grand nombre. 

  00:36:09  Mais c'est lorsque nous avons vécu dans un endroit où les saints 
se rassemblaient en grand nombre que j'ai vu une troisième 
partie à ce modèle sociologique que j'avais et dont mes parents 
ne parlaient jamais. Mais c'est devenu évident pour moi ici, et 
c'était une troisième façon d'arrêter la dissonance cognitive que 
je, comme je l'ai dit, les sociologues ne parlent pas de cela, mais 
le Christ le fait. Et il en parle ici même dans Matthieu 6. Il s'agit 
d'augmenter notre zèle public, d'augmenter nos observances 
publiques, d'essayer de paraître plus chrétien et d'être plus 
fervent dans nos observances d'une manière qui peut être 
observée. 

Hank Smith :  00:36:52  On peut le voir. 

John Bytheway :  00:36:53  C'est très Matthieu 6. C'est comme ça que ça commence. 

Dr. Lili Anderson :  00:36:56  Et puis en même temps, ne pas lever notre comportement. 

Hank Smith :  00:37:01  Notre vie privée. 

Dr. Lili Anderson :  00:37:01  Oui. Et en fait, le fait même que nous essayons d'apparaître 
comme quelque chose pour les hommes et que nous n'essayons 
pas vraiment de combler le fossé en suivant le Christ et en 
devenant plus élevés et plus saints. Ce qui se passe en fait, c'est 
que notre comportement se détériore et nous finissons par 
avoir ces vies secrètes, ces péchés secrets, mais nous ne 
voulons pas que quelqu'un le sache. Et en public, nous 
claironnons nos aumônes, nos prières, nos témoignages ou nos 
appels. Nous sommes si fervents et justes en public, mais nous 
ne faisons pas grand-chose pour combler ce fossé. Et donc, le 
fossé s'agrandit, et ceux-là sont les hypocrites, ceux-là sont les 
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pharisiens. C'est ce que disait le Christ. Et comme nous le 
savons, et je sais que le président Oaks l'a dit dans un discours 
un jour, le Christ a réservé ses critiques les plus dures aux 
pharisiens parce qu'ils essayaient de rejeter cette dissonance 
cognitive en la criant, en claironnant leurs bonnes œuvres, en 
claironnant leurs témoignages, en agissant avec plus de ferveur 
dans toutes leurs observances de l'évangile et en essayant de 
paraître plus saints en public alors qu'à l'intérieur ils étaient 
comme des os de morts. 

Hank Smith :  00:38:14  Ouais. Et vous pouvez comprendre pourquoi ils ont utilisé le 
mot hypocrite, car en grec, il signifie acteur, prétendant. 

John Bytheway :  00:38:20  Et je suppose que ce que tu dis, le problème c'est que quand tu 
es à l'aise avec ça, si tu n'es pas à l'aise avec la dissonance, alors 
tu sais, "je dois faire à l'intérieur de toi je dois faire mieux." Mais 
si vous êtes à l'aise avec l'idée de, je vais montrer ça à 
l'extérieur, mais continuer à faire ça à l'intérieur, si vous êtes à 
l'aise avec ça, ooh, c'est le problème. 

Dr. Lili Anderson :  00:38:37  Vous descendez assez rapidement. 

Hank Smith :  00:38:38  Ouais. 

John Bytheway :  00:38:39  Je pensais, pendant que vous parliez de cet hommage rendu à 
Hyrum Smith dans la section 124, où le Seigneur dit : " Moi, le 
Seigneur, j'aime Hyrum à cause de l'intégrité de son cœur et 
parce qu'il aime ce qui est juste devant moi ". Et je me souviens, 
si vous pouvez voir mes mains, ceux d'entre vous qui regardent, 
quelqu'un a dit un jour que l'intégrité consiste à faire en sorte 
que votre comportement soit à la hauteur de votre 
compréhension, et c'était une bonne définition de l'intégrité et 
voici Hyrum qui comprenait ici. Et il était si proche de vivre 
exactement là. Et donc, vous l'avez appelé la dissonance 
cognitive, l'espace entre là, c'est là où je devrais être. C'est là où 
je suis. 

Dr. Lili Anderson :  00:39:22  Ouais. Et ça devrait être comme vous dites, ça devrait être 
inconfortable. Mais Alma dit à Corianton, ne laisse pas ces 
autres choses te troubler. Laisse seulement tes péchés ou cette 
distance te troubler avec ce trouble qui t'amène à te repentir. 
Comme combler l'écart, combler l'écart. Pour que tu puisses 
avoir une plus grande paix, confiance et espérance en Christ. 
C'est lui qui, par sa puissance et son sacrifice expiatoire, nous 
permet même de combler ce fossé. Cela devient même une 
possibilité. Et ensuite, le pouvoir sanctifiant du Saint-Esprit peut 
achever cette tâche d'intégration où notre cœur est 
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complètement conforme à notre comportement. Oui. Pas de 
fossé. 

  00:39:57  C'est donc l'objectif. Et pourtant, c'est triste de voir que nous 
voyons ces trois choses et que certaines personnes minimisent 
la loi en disant : " Oh, je ne pense pas qu'il voulait vraiment dire 
de ne pas se mettre en colère. Je ne pense pas que ce soit si 
immodeste." 

Hank Smith :  00:40:09  Je ne suis plus mal à l'aise. 

Dr. Lili Anderson :  00:40:10  C'est exact. Je ne pense pas que vous devez porter vos 
vêtements tout le temps. Je veux dire, toutes ces choses 
ferment le fossé de la mauvaise façon. Et puis, bien sûr, il y a 
l'effrayant dont parle le Christ, les Pharisiens, qui sont si 
déterminés à servir leur visage public, leur personnage public. 

Hank Smith :  00:40:28  Réputation. 

Dr. Lili Anderson :  00:40:29  Votre réputation selon laquelle vous cherchez les honneurs des 
hommes et Christ condamne cela dans les termes les plus durs. 
Vous êtes un hypocrite parce que vous ne comblez pas du tout 
le fossé. Vous voulez juste que les gens pensent que vous l'avez 
fait. 

Hank Smith :  00:40:40  C'est une façade. 

John Bytheway :  00:40:41  C'est le truc des deux maîtres alors, oui, dont vous avez parlé. 

Dr. Lili Anderson :  00:40:44  Et c'est dans toute cette histoire maintenant. Et nous devons 
mentionner deux ou trois choses sur la prière parce que je 
pense que c'est vraiment cool. Tout d'abord, pouvons-nous dire 
quelque chose à propos des vaines répétitions ? Je pense que 
nous savons tous que nous ne devrions pas répéter la même 
prière tout le temps et qu'elle devrait être significative, pas 
dénuée de sens, etc. Et bien sûr, nous sommes sensibles à la 
prière des petits enfants, mais ils peuvent apprendre cela assez 
vite. En fait, quand mes enfants étaient petits, j'ai fait cette 
remarque, non, j'ai fait beaucoup de remarques, mais en voici 
une. J'ai dit, "S'il vous plaît, faites-moi cette faveur que chaque 
fois qu'on vous demande de bénir les rafraîchissements, vous 
ne disiez pas qu'ils peuvent nourrir et renforcer nos corps. Tu 
me donnes juste ça." 

Hank Smith :  00:41:20  Nous sommes reconnaissants. 

John Bytheway :  00:41:21  Dites juste que nous sommes reconnaissants. 
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Dr. Lili Anderson :  00:41:22  Je sais que nous sommes reconnaissants envers ceux qui les ont 
préparés. Aidez-nous à en profiter lorsque nous nous rendons 
visite les uns aux autres et partageons un moment de fraternité 
pour l'amour de Dieu. Mais vous vous laisseriez prendre à ces 
vaines répétitions qui sont si répandues dans notre culture 
encore une fois et nous pouvons faire mieux. Dieu est comme, 
allez, pouvons-nous avoir un sens ? Si tu veux vraiment qu'on ait 
du sens, dis : "Seigneur, enlève les calories." 

Hank Smith :  00:41:43  Parce que c'est ce qu'on espère vraiment. Ouais. 

Dr. Lili Anderson :  00:41:46  Mais en tout cas, il est important que nous y pensions. 
Maintenant, je suis un peu en accord avec cette idée de ne pas 
dire toutes ces grandes prières pour être vu des hommes. Et je 
me souviens que Bruce R. McConkie a dit un jour que cela ne 
devrait pas prendre plus de, qu'a-t-il dit ? Deux minutes et 
demie pour ouvrir une réunion et 30 secondes pour la clore. 
C'est un bon rappel. C'est un bon rappel. Et parfois, vous pouvez 
dire qui voulait faire un discours, mais on lui a seulement 
demandé de faire une prière, parce que leur prière devient un 
discours. Vous vous dites, "Je pense que peut-être ils voulaient 
avoir une chance de partager un peu plus un message." Mais ce 
n'était pas vraiment le bon endroit pour ça. Et je ne veux pas 
dire que nous devrions chronométrer les prières des autres. S'il 
vous plaît, ne faites pas ça. 

  00:42:25  S'il vous plaît, ne chronométrez pas les frères quand ils prient. 
Mais je pense que c'est juste un bon rappel. Comprenons le 
sens de la prière, et c'est de reconnaître notre dépendance au 
Seigneur et notre désir de l'inviter dans nos vies. Et j'aime que la 
prière du Seigneur ici, qui est une pièce magnifique, et nous 
pourrions passer des heures sur elle, ce que nous n'allons pas 
faire aujourd'hui. 

  00:42:44  Mais je veux mentionner cette ligne que je trouve si importante 
juste avant, qui commence au verset 8, car votre père sait de 
quoi vous avez besoin avant que vous ne le lui demandiez de 
cette manière, c'est pourquoi vous devez prier, En d'autres 
termes, ne pensez pas que vous devez apporter une liste de 
courses à Dieu ou toute votre liste de souhaits ou toutes les 
personnes que vous aimez et auxquelles vous tenez et dont 
vous espérez qu'il bénisse et se soucie. Cela peut devenir un 
fardeau et franchement un petit TOC et les gens deviennent un 
peu névrosés à ce sujet. Une fois, j'ai eu une cliente qui m'a dit 
qu'elle avait appelé tous les temples ouverts dans le monde, et 
je pense que c'était avant que nous ayons des téléphones 
portables, donc cela lui aurait coûté de l'argent à distance pour 
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faire cela, pour mettre le nom d'un être cher sur les rôles de 
prière de chaque temple. 

Hank Smith :  00:43:38  Elle ne veut pas qu'on la rate. 

Dr. Lili Anderson :  00:43:40  Je veux dire, mon cœur s'est brisé pour elle parce que je me suis 
dit : " Oh, de toute évidence, vous vous souciez tellement de 
cette personne, et vous désirez si ardemment que le Seigneur 
soit attentif à cette personne et la bénisse ". Mais je veux dire, 
est-ce qu'on essaie de remplir les urnes ? Je veux dire que le 
Seigneur n'exige pas que nous devenions quelque peu 
superstitieux en nous demandant si j'ai mentionné, oh non, j'ai 
oublié de mentionner cet ami ou ce membre de la famille ou cet 
enfant. Je ne pense pas que je... Et le Seigneur ne le saura pas, 
oh non. Maintenant je suis responsable s'ils ne sont pas bénis, si 
je sais que c'est ma faute, je n'ai pas prié pour cette personne. 
J'ai oublié, ou j'étais occupé, ou je ne pouvais pas rester éveillé 
après avoir essayé de passer en revue toute ma liste. C'est un 
peu comme si, vraiment ? Je veux dire, pouvons-nous juste 
comprendre le Seigneur pour ce qu'il est et combien il est bon, 
miséricordieux et gracieux et qu'il est omniscient. 

  00:44:29  Il sait déjà ce dont nous avons besoin. Le dictionnaire biblique 
est très clair à ce sujet, et il dit que Dieu exige que nous priions. 
Il veut nous entendre. Il veut que nous l'invitions dans nos vies, 
car il ne viendra pas là où il n'est pas invité, point final. Il ne 
vient jamais avec une fanfare. C'est Satan. Dieu vient quand 
nous ouvrons la porte. Nous avons tous vu cette photo sans 
poignée de porte. Et moi, oui, il sait ce dont nous avons besoin. 
Nous devons l'inviter à entrer et à recevoir cette bénédiction. Et 
en fait, c'est ce que fait ce style de prière simple. Nous rendons 
gloire à Dieu. Nous le louons, nous reconnaissons sa 
magnificence. Il y a un petit clin d'œil ici à la seconde venue. 
Que ton règne vienne. C'est un truc de seconde venue. Et nous 
voulons vraiment prier cette prière ces jours-ci, que ta volonté 
soit faite sur la terre comme au ciel. 

  00:45:06  C'est le truc du millénaire parce que sa volonté n'est pas 
actuellement accomplie sur terre comme au ciel, mais elle le 
sera pendant le millénaire. Donc, quelques jolies petites perles 
ici. Mais en gros, il y a une déclaration assez générale ici. Donne-
nous aujourd'hui notre pain quotidien. Vous savez ce qu'il nous 
faut ? Je l'invite dans ma vie. Je veux votre bénédiction. Et 
souvenez-vous que dans le dictionnaire de la Bible, il est dit : 
"Certaines bénédictions nous sont réservées si nous sommes 
méritants et justes et que nous nous qualifions pour ces 
bénédictions, mais elles dépendent de notre demande." Et 
encore une fois, pas d'une manière superstitieuse où je dois, 
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"Oh, si je ne peux pas penser à ce que Dieu veut me donner, 
alors je ne vais pas l'obtenir." 

  00:45:41  Mais c'est l'inviter dans nos vies et demander que nous nous 
alignions, qu'il nous aide à aligner nos vies sur les siennes, que 
nous marchions ensemble dans ce monde, que nous ne 
marchions pas seuls. Nous l'avons invité à entrer. Nous 
accueillons sa présence. Nous essayons de vivre de manière à 
être dignes de lui. Et cela ouvre la porte. Et c'est pourquoi Alma 
parle de 1 Amulek. Bien sûr, priez sur vos troupeaux et vos 
champs et tout ce qui s'ensuit, mais pas par le nom. D'accord ? 
Vous n'avez pas besoin de nommer tous les troupeaux ou 
toutes les entreprises ou tous ceux qui sont malades. Gardons-
le simplement. 

Hank Smith :  00:46:13  Invitez simplement le Seigneur. 

Dr. Lili Anderson :  00:46:14  Invitez le Seigneur et faites-lui confiance. Encore une fois. Ce 
n'est pas un jeu qu'Il joue avec nous. Il ne dit pas, "Oh, tu as raté 
ce cerceau." Donc, pas de bénédictions pour cette personne. 
N'allons pas là et parfois nous sommes tentés de le faire. 

Hank Smith :  00:46:27  Tu as cité ceci Lili "la prière est l'acte par lequel la volonté du 
Père et la volonté de l'enfant sont mises en correspondance 
l'une avec l'autre". Donc, nous pouvons nous aligner avec Dieu 
si nous voyons la prière comme un moyen d'être tranquille et 
de nous aligner avec Dieu. Je pense que c'est ce que nous 
recherchons ici, pas des prières interminables. 

John Bytheway :  00:46:49  J'ai souligné le mot "donc" dans mon verset 9 et j'ai pointé une 
flèche vers le verset 8. J'aime vraiment que le Père céleste 
sache ce dont vous avez besoin, donc priez comme ça. C'est 
vraiment bien. Frère David E. Sorensen, c'est un nom qui devrait 
être familier à nos auditeurs, n'est-ce pas Hank ? 

Hank Smith :  00:47:04  David Eugene Sorensen était une autorité générale décédée en 
2014. Sa femme Verla est toujours bien vivante et a beaucoup 
d'énergie, ce que nous aimons. Il est, notre sponsor. Et sa 
femme, Verla, l'est aussi. 

John Bytheway :  00:47:19  Oui. Et dans la conférence d'avril 1993, il a parlé, je pense de ce 
verset. Il a dit : " Je crois que notre Père céleste nous enseigne à 
prier parce que l'acte même de prier nous améliore. Nous 
adorons notre père céleste comme étant omniscient et tout 
puissant, sûrement comme notre créateur. Il connaît nos soucis, 
nos inquiétudes, nos joies, nos luttes sans que nous l'en 
informions. La raison pour laquelle notre Père céleste nous 
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demande de prier ne peut être que nous soyons capables de lui 
dire quelque chose qu'il ne sait pas déjà ; au contraire, la raison 
pour laquelle il nous demande de prier est que le processus 
d'apprentissage d'une communication efficace avec lui 
façonnera et changera nos vies." Et aussi, je voulais me référer 
à, j'ai ça dans ma marge à côté de Matthieu 6:8 est Romains 
8:26. Lili, tu vas adorer ça. De même, l'Esprit aide aussi à nos 
infirmités, car nous ne savons pas ce qu'il faut prier comme il le 
faut, mais l'esprit lui-même intercède pour nous avec des 
gémissements qui ne peuvent être prononcés. C'est un grand 
verset, avez-vous jamais voulu prier et juste aah, des 
gémissements, qui ne peuvent être prononcés parce qu'il sait. 

Dr. Lili Anderson :  00:48:30  C'est vrai. Il savait ce dont j'avais besoin dans ces moments-là. 
Et je pense que parfois ce sont juste des sortes de prières 
internes silencieuses où notre cœur se tend et le Seigneur 
comprend complètement. Mais il est bon de prononcer les mots 
quand nous le pouvons. Mais il ne s'agit pas d'être craintif ou 
superstitieux. Et c'est là que je vois certaines personnes 
commencer à déraper. C'est quelque chose qui peut être si 
facilement corrigé si nous nous rappelons qui Il est et qui Il nous 
a dit que nous sommes pour Lui. Honnêtement, pour conclure 
le chapitre six, ce n'est pas qu'il n'y ait pas beaucoup de petites 
déclarations vraiment excellentes qui méritent d'être étudiées, 
et j'espère que les gens ont apprécié ce temps pour réfléchir à 
nouveau à ces mots, en discuter en famille, y réfléchir et prier à 
leur sujet. J'espère que les gens ont eu le plaisir de réfléchir à 
nouveau à ces paroles, d'en discuter en famille, d'y réfléchir et 
de prier à leur sujet. 

  00:49:18  Bien sûr, c'est dans ce chapitre que le Christ nous dit de ne pas 
amasser pour vous des trésors sur la terre, ce qui est le verset 
19, où la mite et la poussière corrompent, et où les voleurs 
percent et volent. Même message, mais amassez-vous des 
trésors dans le ciel. En d'autres termes, oubliez Mammon et 
venez à moi. Venez à moi de tout votre cœur. Et puis, je veux 
mentionner quelque chose de très personnel que je dois à ce 
chapitre quatre dans ma propre vie, à une occasion. Mais pour 
mettre cela en place, je vais dire que le reste du message ici du 
chapitre six après le verset 24 où il dit, "Aucun homme ne peut 
servir deux maîtres, alors choisissez-moi." Ensuite, il nous dit 
essentiellement, "Je vais vous choisir. Si vous me choisissez, 
alors vous êtes choisis par moi." Et c'est ce qu'est le peuple élu. 
Le peuple élu est celui qui choisit Dieu. 

  00:50:09  Rappelez-vous que c'est ce que Jean le Baptiste a dit il y a peu 
de temps, que Dieu peut susciter de ces pierres des enfants à 
Abraham. Comme, ne pensez pas que votre héritage va vous 
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faire entrer dans le royaume. C'est que vous choisissez Dieu, 
que vous ne servez pas le monde, que vous ne servez pas une 
reconnaissance vaine ou autre, et tout le reste. Tu mets ton 
trésor ici et tu deviens mon trésor. Je te choisirai parce que tu 
m'as choisi. Et puis il dit ces belles choses, que je dois dire, je 
reconnais dans beaucoup de commentaires ou certains des 
enseignements qu'il nous dit. Ces versets suivants sont 
spécifiquement destinés aux apôtres qu'il envoie prêcher 
l'Évangile. Mais je vais suggérer quelque chose d'un peu 
différent de cela aussi. Je ne suis pas en désaccord avec ce qu'ils 
disent, mais je veux ajouter une autre couche. 

  00:50:49  Alors, parce que qu'est-ce qu'il dit alors ? Ne vous préoccupez 
pas pour votre vie de ce que vous mangerez, de ce que vous 
boirez, ni encore pour votre corps de ce dont vous vous 
revêtirez. La vie n'est-elle pas plus que la viande, et le corps plus 
que le vêtement ? Voyez les oiseaux du ciel : ils ne cousent pas, 
ils ne moissonnent pas, ils n'amassent pas dans des greniers, et 
votre Père céleste les nourrit. Ne valez-vous pas beaucoup 
mieux qu'eux ? Nous parlons maintenant de Matthieu 10, qui 
est à venir, et je veux dire qu'il y a une de mes, j'ai tellement 
d'écritures préférées, mais l'une d'entre elles est dans Matthieu 
10. Où Dieu dit cette belle chose, ne craignez pas ceux qui 
peuvent détruire le corps. Et vous vous dites : "Puis-je, attendez, 
c'était quoi déjà ?" Vous savez ce qu'ils peuvent faire à mon 
corps ? Les gens font des choses terribles au corps des autres, 
mais il dit : "Je m'en occupe." 

  00:51:35  Pas un seul cheveu de votre tête ne sera perdu. Arrête de 
t'inquiéter des choses temporelles. Je vous tiens éternellement 
et j'ai déjà accompli la résurrection qui a brisé les liens de la 
mort, de l'enfer et de la tombe, et vous n'avez plus jamais à 
vous inquiéter de cela. Si c'est le pire qui puisse t'arriver, tu n'as 
aucun problème. Si vous m'avez choisi, cessez d'avoir peur. 
Maintenant, regardez ce qui s'est passé pendant le COVID-19. 
Les gens étaient tellement terrifiés par la mort, et vous savez 
pourquoi ? Parce qu'ils oublient Dieu. Ils ne lui font pas 
confiance, et ils ne croient plus à la résurrection. La vie devient 
beaucoup plus importante que ce que Dieu nous dit qu'elle doit 
être. Non pas que nous devions être négligents à propos de nos 
vies, non pas que nous devions être cavaliers à propos de cette 
intendance. Nous devons prendre soin de nous. Néanmoins, 
nous ne devrions pas avoir peur de l'inévitabilité de la mort. 

  00:52:23  Et nous devrions reconnaître que Dieu s'en occupe. Je t'ai choisi. 
Si tu m'as choisi, ce n'est pas un problème. Arrêtez de 
gouverner votre vie par la peur. La peur est une façon minable 
de vivre, et elle nous fait prendre des décisions stupides lorsque 
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nous les prenons par peur. Donc, il dit, "N'ayez pas peur de 
cela." Et puis il continue et il dit, "Ne craignez que ceux qui 
peuvent détruire à la fois le corps et l'âme et l'enfer." Quand 
j'enseignais à BYU, je demandais à mes étudiants : "Qui peut 
faire ça ?" Et leur première réponse était toujours : "Satan." Et 
je disais, "Réfléchissez encore." Et puis ils réfléchissaient un 
moment, et quelqu'un disait toujours : "C'est nous." Je disais, 
"C'est vrai." Satan n'a aucun pouvoir sur nous que nous ne lui 
accordons pas. Et comment accordons-nous du pouvoir à Satan 
? En ne se repentant pas. Dieu est si généreux. Ce n'est même 
pas du péché que nous devons avoir peur. C'est du péché non 
repenti. Je pense que le plan est si généreux, je sais que vous 
allez faire des erreurs, ce n'est pas votre défaite. 

Hank Smith :  00:53:20  C'est pour cela que la repentance est en amont. Le deuxième 
principe. 

Dr. Lili Anderson :  00:53:22  Ne dites rien d'autre que la repentance de cette génération 
parce que la seule chose dont nous devrions avoir peur est le 
péché non repenti. Laissez le reste s'en aller. Et vous avez un 
contrôle total sur le fait de vous repentir ou non. Vous n'êtes 
pas obligé de rester dans vos péchés. Il y a beaucoup de gens 
qui peuvent vous aider sur le chemin. Le Christ, tout d'abord, le 
pouvoir habilitant de l'expiation. Nous avons toutes sortes de 
structures autour de nous. Des personnes aimantes, des 
dirigeants et des ressources autour de nous qui peuvent nous 
aider à nous repentir et nous pouvons les utiliser afin de ne plus 
avoir à avoir peur de rien d'autre que de notre propre péché 
non repenti, sur lequel nous avons un contrôle total. C'est un 
plan si généreux. Dieu est si bon. Et puis, il dit cette chose 
magnifique Il dit, en tout cas, ça me fait pleurer à chaque fois 
quand je prononce ces mots : "Deux moineaux ne sont-ils pas 
vendus pour un penny ?". 

  00:54:09  Et il vient de parler ici des fautes de l'air, non ? J'adore ces mots. 
Il y a quelques années, j'ai demandé à mes petits-enfants de les 
mémoriser pour une réunion de famille. Nous devrions 
probablement le faire à nouveau pour qu'ils se souviennent que 
deux moineaux ne sont pas vendus pour un farthing et qu'aucun 
ne tombera sans mon père. Ne crains donc pas, tu vaux 
beaucoup de moineaux. C'est si incroyablement tendre. Nous 
devons y croire. Nous devons faire confiance à Dieu plus que 
nous ne le faisons. Nous ne devons pas avoir peur. Si nous 
l'avons choisi, il nous a choisis et il nous a fait des promesses 
incroyables sur son amour. Ces petits oiseaux domestiques bon 
marché, deux pour un penny. Dieu les aime et il nous dit, vous 
valez beaucoup de moineaux. Je veux dire, peut-être que dans 
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un bon jour, deux ou trois, mais au moins nous valons plus que 
ces petits oiseaux ordinaires. 

  00:55:02  C'est une de mes bizarreries. Je prends des photos de moineaux 
parce qu'ils me rappellent l'amour de Dieu. Et chaque fois que je 
vois l'un de ces sympathiques oiseaux à deux sous, je ressens 
l'amour de mon Père céleste en si grande abondance. Et je veux 
que tout le monde ressente cela parce que c'est une planète 
froide. Et si nous n'atteignons pas cet amour, si nous ne le 
comprenons pas et si nous ne nous exerçons pas à ressentir que 
la planète est plus froide, alors elle devrait l'être, car Son amour 
nous entoure. Mais parfois nous ne le ressentons pas. Parfois, 
nous l'excluons. Nous oublions. Nous sommes pris dans le 
négatif, nous sommes blessés. Mais il est là. Son amour 
abondant est partout. Regarde les moineaux. J'ai de très belles 
photos de moineaux. Certaines sont floues car ils se déplacent 
très vite, mais j'ai de très belles photos. Je les ai prises dans le 
monde entier. 

  00:55:48  A propos, quand nous voyageons, je cherche toujours des 
moineaux car je veux ressentir à nouveau l'amour de mon père. 
Un ami cher m'a donné un petit moineau en argile qui est sur 
mon bureau. Je le regarde tous les jours quand je suis là et je 
me sens aimée. Nous pouvons ressentir l'amour de Dieu plus 
que nous ne le faisons. Si on se souvient de ces moineaux, il 
nous aime encore plus. C'est si gentil. Dieu est si gentil avec 
nous. D'accord ? Je vais continuer alors. Il dit, et bien, je vais 
passer au verset 28, dans Matthieu 6, "Et pourquoi prenez-vous 
garde aux vêtements ? Considérez les lys des champs, comment 
ils poussent. Ils ne peinent pas et ne filent pas." 

Hank Smith :  00:56:26  Lili, j'ai pensé que nous devions frapper ce verset. C'est très rare 
que nous ayons le prénom de notre invité dans le texte. 

Dr. Lili Anderson :  00:56:34  C'est vrai. Je ne pensais pas vraiment à ça en ce moment, mais 
j'adore ce verset. Mais c'est tellement beau. Et bien sûr, la 
chorale du Tab chante cette magnifique interprétation de cette 
grande écriture. Donc, voici mon histoire personnelle. Et je vais 
essayer d'être rapide, ce qui, comme vous le savez, est très 
difficile pour moi. 

Hank Smith :  00:56:49  Nous voulons l'entendre. 

Dr. Lili Anderson :  00:56:53  Nous étions à Las Vegas, et nous construisions une maison. Dieu 
m'avait demandé très fermement de retourner faire mon 
programme de maîtrise et je l'ai fait. Et ma famille est 
intervenue de manière étonnante, comme mon mari. Et Dieu a 
été bon et a rendu cela possible. Et on a tous travaillé très dur. 

Matthieu 6-7 Part 1 followHIM Podcast Page 26



C'était assez éreintant. Et puis après la deuxième année, je veux 
dire, j'ai dû faire ma thèse de maîtrise et j'avais cette impression 
vraiment forte que je devais faire la thèse de maîtrise pendant 
les vacances de Noël, ce que personne ne faisait. Ils allaient 
juste prendre du temps libre et en profiter, puis y revenir et le 
faire au semestre de printemps et le défendre. 

  00:57:23  Mais j'ai ressenti ce sentiment très fort. À l'époque, nous 
n'avions pas tout en ligne, alors nous étions les derniers à 
quitter la bibliothèque de l'UNLV avant qu'elle ne ferme pour 
les vacances, car elle ne serait pas ouverte pour les vacances. Et 
tous mes enfants, mes enfants plus âgés allaient dans les rayons 
parce que je trouvais ces résumés et je disais, "J'ai besoin de 
celui-ci. J'ai besoin de celui-là. J'ai besoin de celui-là. Et puis 
quelqu'un est à la... nous avions deux photocopieuses 
réquisitionnées et les enfants font des copies, et certains 
obtiennent ces choses et Chris aide et ils ont un petit enfant... 

Hank Smith :  00:57:48  Vous n'aviez pas Google Scholar à votre disposition ? 

Dr. Lili Anderson :  00:57:50  Les choses sont un peu plus faciles maintenant qu'elles ne 
l'étaient. Nous avons quitté la bibliothèque, comme je l'ai dit, 
nous étions les toutes dernières personnes à partir. Toute ma 
famille, huit enfants portaient ces piles d'articles que je vais 
utiliser. Et bien sûr, après Noël, j'ai vraiment frappé fort, et j'ai 
écrit ma thèse pour être prêt à la défendre. Et le plus tôt qu'on 
a pu, c'était début février. Je pense qu'il y a un enfant qui l'a fait 
le jour avant moi. Et puis j'étais comme le deuxième, le 
deuxième jour possible. J'ai défendu ma thèse et j'ai terminé 
mon programme de maîtrise, et je ne savais pas pourquoi le 
Seigneur m'avait poussé à le faire si rapidement. Mais deux 
semaines plus tard, j'ai découvert que le type qui construisait 
notre maison, dont j'avais scrupuleusement vérifié les 
références, m'a donné toute une liste de références, y compris 
des directeurs de banque, des gens avec qui il avait déjà 
travaillé, peu importe, parce que son plan était un peu 
inhabituel. 

  00:58:36  Et j'ai appelé chacun d'entre eux et je n'ai reçu que les plus 
hautes recommandations sur son honnêteté, son intégrité et 
son travail. Donc, nous avions fait notre diligence raisonnable et 
vous savez quoi, vous pouvez toujours vous faire agresser. Il a 
commencé à retirer de l'argent de notre prêt et à ne pas payer 
les souscripteurs pour un montant équivalent à celui que Chris a 
gagné en un an. Donc, une année entière de revenus pour notre 
famille a été perdue et ces sous n'avaient pas été payés et notre 
maison avançait, mais c'était horrible. C'est moi qui l'ai 
découvert et c'était dévastateur car nous ne savions pas si nous 
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pourrions nous en remettre. Et je ne vais pas entrer dans tous 
les détails. C'était un procès qui a duré des années avant que 
nous sachions que nous allions nous en sortir. Et nous avions 
notre enfant le plus âgé qui était en mission. Notre deuxième 
était prêt à aller à BYU l'année suivante. 

  00:59:26  Nous avons eu six autres enfants après ça, et ils avaient tous des 
besoins. Nous avions essayé de vivre dignement. Nous avions 
fait preuve de diligence raisonnable en vérifiant les références 
de ce type et il n'était pas risqué. Je n'ai pas vérifié si 
scrupuleusement parce qu'il avait une mauvaise réputation. 
C'était juste parce que je voulais être très prudente, et nous ne 
le connaissions pas auparavant. Donc, j'ai juste fait ce qu'ils 
m'ont tous dit de faire. Et vous pouvez toujours vous faire 
agresser. Alors, c'était affreux. C'était horrible. L'idée de 
déclarer la faillite était horrible pour nous. Nous ne voulions 
même pas l'envisager, mais nous devions penser qu'il y aurait 
peut-être un moment où nous devrions le faire. À ce moment-
là, je me suis dit que j'allais tenir un compte scrupuleux de tout 
le monde, y compris de la faillite, et que je les rembourserai dès 
que nous pourrons. Mais je ne l'ai pas fait, je ne savais pas 
comment nous allions rester à flot. 

  01:00:05  Nous étions dans une location à l'époque. Nous ne sommes pas 
dans notre ancienne maison qui avait beaucoup d'espace. Donc, 
nous sommes entassés dans cette location qui ne répond pas 
vraiment à nos besoins. Il n'y a pas du tout de jardin. C'était 
dévastateur. Et je me sentais parfois submergée par la peur. Je 
veux dire, c'était comme un tsunami. Elle me rattrapait à ces 
moments-là, alors que je menais ma vie active, et elle 
m'envahissait, et j'étais terrifiée par ce qui allait se passer, et je 
pouvais établir un très bon dossier circonstanciel. J'ai insisté sur 
les mots "cas circonstanciel d'abandon" parce que nous devions 
essayer d'être bons et nous essayions de vivre de manière digne 
de nos recommandations au temple et d'accepter des appels. Et 
j'avais suivi la forte recommandation du Seigneur de retourner à 
l'école. Et nous avons fait des sacrifices pour cela. Et pourtant, 
c'est maintenant que cela nous arrive. 

  01:00:50  Nous aurions pu dire : "Wow. Pourquoi le Seigneur nous a-t-il 
abandonnés ?" Mais je sais que ces cas sont toujours 
circonstanciels parce que le Seigneur n'abandonne pas son 
peuple. Ce n'est pas dans Son caractère. Ce n'est pas ce qu'Il 
est. Donc, je savais que ce n'était pas vrai, mais je ne pouvais 
pas arrêter parfois ces vagues de peur jusqu'à ce que, et ce 
n'était pas trop longtemps dans cette période horrible que je 
me suis rappelé bien sûr, que la foi et la peur ne peuvent pas 
coexister. Et je veux dire, ça semble si simple, mais c'est difficile 
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à appliquer. Et c'est ainsi que je l'ai ressenti. J'ai compris une 
dimension différente de l'exercice de la foi. J'avais l'impression 
que la foi, pour une raison ou une autre, se trouvait de ce côté, 
le cerveau droit, et que la peur se trouvait de l'autre côté, mais 
bon. J'ai senti que parfois je devais atteindre figurativement 
mon cerveau et prendre la foi, j'avais la foi. Nous avons la foi. 

  01:01:36  C'est pour ça qu'il faut se souvenir de l'église. C'est pourquoi 
nous essayons d'étudier les Écritures. Nous avons la foi, mais 
parfois nous ne l'utilisons pas pour surmonter la peur. Et c'est 
ce que j'ai dû apprendre à faire. Je devais y aller et prendre ma 
foi et l'étirer. Et comment je pensais qu'elle allait grandir 
autrement ? Alors, j'ai étiré ma foi, et j'ai choisi de croire les 
promesses que Dieu a faites. J'ai choisi de croire que nous 
payions la dîme. Nous avions toujours payé la dîme. Nous avions 
toujours donné des offrandes généreuses et rapides. J'ai choisi 
de croire que le Seigneur tiendrait ses promesses. Maintenant, 
je ne savais pas quand. Je n'avais pas besoin de savoir quand. Je 
ne savais pas comment. Je ne savais pas combien. Je ne savais 
pas à quoi cela ressemblerait. Peut-être qu'on devrait boiter 
pour le reste de notre vie ou rester dans une maison plus petite. 

  01:02:22  Je ne le savais pas. Mais je savais que le Seigneur honorerait ses 
promesses parce qu'il est le gardien des promesses. C'est ce 
qu'il est. Et je n'allais pas l'oublier, surtout en ce moment où 
j'avais besoin de croire. J'ai donc choisi la foi, et elle a vaincu la 
peur. Je ne dis pas que je n'ai pas eu ces tsunamis qui, de temps 
en temps, me prenaient par surprise. Mais je savais comment 
les gérer, je les chassais et je faisais avancer ma foi toujours plus 
forte. C'est vraiment l'exercice. C'est comme un exercice 
physique de la foi. Et ça marche. Ça marche. Je ne me souviens 
pas... Je n'ai pas réussi à le trouver sur Google, mais j'essaie de 
temps en temps. Mais quelqu'un, je crois que c'est Dallin Oaks 
qui a dit : "Il y a certaines sortes de foi qui ne peuvent grandir 
que dans l'obscurité, quand on ne peut pas voir." 

  01:03:13  C'est exactement comme ça qu'il le définit. C'est croire quand 
on ne voit pas, je ne voyais pas comment nous allions survivre. 
Je ne voyais pas comment Dieu pouvait renverser notre destin 
et nous sauver de cette situation désespérée. Et il l'a fait, alors 
j'ai choisi de croire avant de le voir. Et ma foi a grandi d'une 
manière que je n'aurais jamais cru possible. Nous devons faire 
grandir notre foi dans l'obscurité. Mais la peur n'est pas la 
réponse. C'est la foi. C'est la foi en Dieu. Et il nous dit : "Si tu me 
choisis, je t'ai choisi et je prendrai soin de toi". Cela peut ne pas 
ressembler à ce que vous voulez. Il se peut que ce ne soit pas au 
moment où vous le voulez, car je vais faire grandir votre foi tant 
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que je le peux. Si tu me laisses faire, je t'aiderai à la développer 
dans des proportions que tu ne comprenais pas auparavant. 

  01:04:05  qui bénira votre vie pour toujours et éternellement. Mais c'est 
l'occasion. Chassez la peur, remplacez-la par la foi, étendez 
notre foi sur cette nouvelle peur. Qu'il s'agisse d'un problème 
avec un enfant, d'une maladie, d'une maladie mortelle, de 
problèmes financiers, de tous les problèmes de la vie, de 
préoccupations spirituelles. Étirer notre peur. Nous pouvons 
étirer notre peur sur notre foi, nous pouvons l'exercer. Alors, un 
petit post-scriptum à cette histoire qui est si tendre, Dieu est 
incroyable, et je suis si reconnaissant de la façon dont il travaille 
avec moi. Pendant cette période misérable, j'étais assis dans la 
réunion de sacrement sur le stand derrière l'orgue parce que je 
dirigeais la musique de congrégation à cette époque. Je dirigeais 
donc le cantique d'ouverture, puis le cantique de sacrement. 
Ensuite, je prenais le sacrement assis derrière l'orgue, puis 
j'allais rejoindre ma famille et je revenais plus tard pour faire le 
cantique de clôture. 

  01:05:01  Mais j'étais là pendant le temps de sacrement, et je priais et 
implorais le Seigneur pour qu'il me donne une direction à suivre 
parce que nous étions au milieu de ce désastre financier, mais 
mes enfants avaient des besoins. J'avais un enfant qui avait 
besoin d'aller chez le dentiste. J'avais un autre enfant qui portait 
des lentilles de contact périmées. Un autre enfant qui avait 
besoin de chaussures. Et la liste était constante et grandissait 
tout le temps et changeait tout le temps. Et je ne savais pas 
quoi faire parce que je me disais, est-ce que je peux juste sortir 
et utiliser une carte de crédit que je ne suis pas sûr de pouvoir 
rembourser un jour ? C'était trop tôt dans le processus pour 
savoir ce qui allait se passer. Et pourtant, mes enfants avaient 
des besoins et je n'avais pas d'argent. Chaque centime avait été 
investi dans cette maison et on essayait toujours de la terminer. 

  01:05:43  J'ai dû prendre en charge la construction de la maison, 
apprendre beaucoup de choses parce qu'on ne pouvait pas se 
permettre de payer un entrepreneur maintenant. Et j'ai dû me 
battre avec la banque qui voulait conclure le prêt. C'était un 
effort cauchemardesque. J'ai pris beaucoup de muscles pendant 
cette période. Mais là, je me suis demandé s'il était honnête 
pour moi d'aller acheter ces choses dont mes enfants ont 
besoin. Les yeux de ma fille sont en jeu, les dents de mon fils et 
les pieds de cet autre fils. Je veux dire, qu'est-ce que je suis 
censée faire ? Et alors que je priais et demandais à Dieu de 
m'aider à aller de l'avant, une pensée m'est venue à l'esprit. La 
chorale chante aujourd'hui. Ça n'a rien à voir, mais c'est ce qui 
m'est venu à l'esprit. Et nous avions une merveilleuse directrice 
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de chorale, Lynette. Eh bien, oh la la, j'aime cette dame. Et elle 
était géniale. 

  01:06:31  Et nous avons toujours chanté la belle musique qu'elle a 
trouvée et nous a apprise. Et donc cette pensée est venue dans 
la chorale qui chante aujourd'hui. Et je suis comme, ouais. Et 
ensuite, je me suis demandé ce que la chorale chantait. Et je ne 
le savais pas parce que cela aurait pu être n'importe lequel des 
quelques numéros que nous pratiquions chaque semaine, mais 
j'étais assis juste derrière l'orgue et il y avait une chemise 
manille sur l'orgue avec la musique de la chorale dedans. Alors, 
j'ai tendu le bras, j'ai pris ce dossier et je l'ai ouvert. Et c'était 
avant que cela ne devienne un grand album de la chorale du 
Tabernacle, mais c'était Consider the Lilies. 

Hank Smith :  01:07:01  Et c'est magnifique. 

Dr. Lili Anderson :  01:07:02  Je ne peux pas vous dire ce qui s'est passé en moi, 
honnêtement. Ma première pensée a été, vous êtes exigeant. 
Tu veux vraiment que je croie. Tu veux vraiment que je pousse 
ma foi encore plus loin que je ne l'ai déjà fait. Tu veux que je 
l'étende jusqu'à la maison. Tu veux que je ne doute pas et que 
je n'aie pas peur. Et je suis sorti, j'ai acheté les lentilles et les 
chaussures et j'ai emmené cet enfant chez le dentiste. Nous 
n'étions pas extravagants. Nous ne dépensions pas d'argent 
pour des choses frivoles. Nous étions très prudents. Mais j'ai 
appris à faire confiance au Seigneur à un niveau que je ne savais 
pas possible. Et il a tenu ses promesses. Nous n'avons pas eu à 
nous déclarer en faillite. Je sais que certaines personnes doivent 
le faire. Je veux dire, nos parcours sont quelque peu différents, 
mais nous pouvons toujours apprendre ces leçons. Nous avons 
été sauvés. Il a fallu des années. Il a fallu des années avant que 
les choses soient complètement résolues. Et nous sommes 
sortis et nous avons été préservés, et nos enfants ont été 
préservés. Et j'ai grandi parce que j'étais dans l'obscurité. 

  01:08:14  Je partage cette histoire parce que je veux que les gens aiment 
ces mots et les croient. Pouvons-nous considérer les lys ? Ils ne 
peinent pas et ne filent pas. Pourtant, Salomon, dans toute sa 
gloire, n'était pas vêtu comme l'un d'eux. Et si Dieu a ainsi vêtu 
les herbes des champs, combien plus vêtira-t-il les enfants qui 
l'ont choisi, qu'il choisit, qu'il aime ? 

Hank Smith :  01:08:40  Wow. C'était fantastique. 

John Bytheway :  01:08:43  Lili, c'était magnifique. Je veux que nos auditeurs remarquent 
une note de bas de page ici, au verset 25. C'est pourquoi, je 
vous le dis, ne prenez pas garde à votre vie, mais vous avez 
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parlé de la peur, de l'anxiété et de l'inquiétude. Regardez la 
note de bas de page 25B. Le mot pensée là, descendez en 
dessous du grec pour inquiétude anxieuse. C'est l'inquiétude. Et 
je suis tombé sur quelque chose il y a des années dans une 
source étrange. Je regardais Dale Carnegie, le livre "How to Win 
Friends and Influence People". Il en a écrit un autre intitulé How 
to Stop Worrying and Start Living. Et il a fait remarquer quelque 
chose. La seule chose dont je me souvienne de ce livre, c'est 
qu'il a dit : "Le roi Jacques utilise la pensée ici." Regardez le 
verset 34, donc ne vous souciez pas du lendemain. Mais toutes 
les autres traductions disent souci. Et j'ai vérifié cela. J'ai pensé, 
oh, parce que cela ne semblait pas très Président Monson, 
demain est là. Pensez-y. 

  01:09:40  Je veux dire, non, tu es censé y penser, mais tu n'es pas censé 
t'en inquiéter. Et ça a été un rayon de lumière pour moi. Donc 
oui, tu dois penser à demain et tu dois planifier. On le fait tous. 
Mais s'inquiéter est une chose différente de penser. Et aussi, 
vous l'avez mentionné, mais je voulais m'assurer que nous le 
soulignions un peu, c'est que si vous allez dans le Livre de 
Mormon, vous voyez que le Seigneur parle à vous l'avez dit, Lili, 
aux apôtres ici. Il ne nous dit pas à tous, ah, ne vous inquiétez 
pas de ceci ou de cela, allez simplement au parc et traînez. Non. 
Nous sommes censés le faire, mais ne vous inquiétez pas pour 
ça. C'est le truc de la peur contre la foi dont vous parlez. 

Dr. Lili Anderson :  01:10:17  Je pense que c'est un bon point. Et je dirais que Dieu ne nous 
pousse pas vers ces niveaux plus élevés et plus saints tant que 
nous ne sommes pas solidement ancrés dans l'autonomie, ou le 
Seigneur ne veut pas que nous soyons des fainéants. Il dit : 
"L'oisif ne mangera pas le pain de l'ouvrier". Alors, quand j'ai 
entendu des gens parfois, pas trop souvent, mais parfois utiliser 
ces versets pour justifier la paresse ou l'indolence et dire que 
"Ne faites rien, le Seigneur s'en occupera." Et leurs familles en 
souffrent. Et c'est misérable quand les gens ne font pas le travail 
qui est devant nous, surtout quand un homme ne soutient pas 
sa famille. Soyons honnêtes, cela est exigé de Dieu. Et bien sûr, 
les femmes aident parfois à ce travail si nécessaire. Et nous 
voulons que nos hommes n'aient pas peur du travail, et nous ne 
voulons pas que nos enfants aient peur du travail. 

  01:10:59  Mais une fois que nous avons obtenu cette autonomie terrestre 
où nous obéissons aux lois du travail, alors le Seigneur veut 
nous rendre plus élevés et plus saints. Et parfois, cela ne peut se 
produire que lorsque nos bras laborieux et obéissants échouent, 
lorsque même nos meilleurs efforts pour faire ce qui est juste se 
heurtent à une trahison ou à un sabotage. Non pas à cause de 
nos propres péchés, mais à cause des péchés des autres. Et dans 
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ces cas-là, cela s'applique parce que cela nous amène à une voie 
plus élevée, plus sainte, plus céleste, où nous ne nous 
contentons pas de faire confiance à notre propre bras 
obéissant, qui, franchement, aussi bon soit-il d'avoir un bras 
obéissant et travailleur, reste un bras de chair. Et il veut que 
nous mettions toute notre confiance en lui une fois que nous 
avons sécurisé le terrestre. Encore une fois, vous ne pouvez pas 
passer outre le téleste. 

  01:11:44  Donc, si vous utilisez ceci pour justifier l'indolence ou la paresse, 
honte à vous et honte à nous si c'est ce que nous faisons. Mais 
non, c'est tout à fait ce que vous dites et c'est pourquoi il a pu 
l'apporter aux apôtres, ils étaient déjà, au moins à un niveau 
terrestre sûr, et il est comme, "Maintenant, quand je vous 
envoie sur la course du Seigneur, je vais fournir." Mais c'était 
une circonstance spéciale et j'aime votre clarification parce que 
c'est vraiment essentiel. 

John Bytheway :  01:12:09  Veuillez nous rejoindre pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway :  00:02  Bienvenue à la deuxième partie avec le Dr. Lili Anderson, 
Matthieu 6 et 7. 

Hank Smith :  00:07  Lili, la journée a été fantastique. Passons au chapitre 7, si vous 
le voulez bien. Super paragraphe du manuel. Je veux 
commencer par ceci. Le Sermon sur la montagne est l'un des 
discours les plus connus du christianisme. Le Sauveur a enseigné 
avec de riches images, comme une ville située sur une colline, 
des lys des champs et des loups déguisés en moutons. Mais le 
Sermon sur la montagne est bien plus qu'un beau discours. La 
puissance des enseignements du Sauveur à ses disciples peut 
changer nos vies, surtout lorsque nous les mettons en pratique. 
Alors, ses paroles deviennent plus que des mots. Elles 
deviennent un fondement sûr pour la vie qui, comme la maison 
du sage, peut résister aux vents et aux inondations du monde. 
Celui qui a écrit ça est un grand écrivain. Comment voulez-vous 
aborder le chapitre sept, Lili ? 

Dr. Lili Anderson :  00:49  C'est une question de jugement. Encore une fois, c'est quelque 
chose que je n'avais pas vraiment vu dans mes lectures 
précédentes de ce livre, qui sont nombreuses. Mais cette fois, 
j'ai vu cet arc et j'ai vu que c'est le message du chapitre sept. Il 
s'agit du jugement juste et il nous donne de nombreuses 
applications et des choses, je pense, que vous allez voir 
s'emboîter, et nous allons nous amuser à en discuter. Alors, 
commençons. C'est juste là, dans le premier verset : "Ne jugez 
pas, afin que vous ne soyez pas jugés." Puis-je dire que c'est 
l'une de nos fausses doctrines préférées dans l'église ? 

Hank Smith :  01:18  Oui, ça l'est. Ouais. Ne me juge pas. 

John Bytheway :  01:19  Il y a la TJS. 

Dr. Lili Anderson :  01:22  Cela a fait tellement de dégâts. Et je peux vous dire, en tant que 
conseillère, que cela continue à faire de terribles dégâts aux 
saints, et à nos enfants, et à nos familles, et à nos communautés 
de ne pas juger. Et nous sommes des cibles faciles pour Satan si 
nous ne jugeons pas. Maintenant, voici ce que je pense qu'il 
s'est passé. Comme tu l'as dit, Hank, Joseph Smith... béni soit-il 
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pour toujours... est arrivé dans sa traduction de la Bible et a 
corrigé ce passage pour qu'il dise : "Ne jugez pas le jugement 
injuste." Pourquoi cela n'a-t-il pas résolu le problème ? Parce 
que les gens ne savent pas ce qu'est un jugement juste. Alors ils 
disent : "Je préfère être sûr et ne pas juger du tout parce que je 
ne veux pas juger injustement." 

  01:59  Donc, même si cela a été incroyablement éclairant et clarifiant, 
si nous le permettons, trop de gens se sont retirés dans ce qu'ils 
pensent être la sécurité comparative de ne pas juger du tout, et 
ce n'est pas sûr. C'est un désastre, dont nous allons parler 
aujourd'hui. Allons donc à Moroni 7, dans lequel nous allons 
passer un peu de temps aujourd'hui, mais commençons par le 
verset 15. "Car voici, mes frères, il vous est donné de juger." Oh, 
s'il vous plaît. Pouvons-nous juste accepter cela une fois pour 
toutes ? Que l'on nous ordonne de juger ? Essayez de 
m'expliquer, si vous le pouvez, comment vous pouvez utiliser 
votre agence sans juger. 

John Bytheway :  02:38  Nous sommes obligés de porter des jugements tous les jours ! 
C'est vraiment cool que le président Dallin H. Oaks soit un 
ancien juge de la Cour suprême de l'État de l'Utah. 

Dr. Lili Anderson :  02:47  C'est exact. 

John Bytheway :  02:48  Et il a écrit cet exposé classique intitulé Ne pas juger et juger. 

Dr. Lili Anderson :  02:51  Ne pas juger et juger. 

John Bytheway :  02:52  Oui. C'est là que vous alliez ? 

Dr. Lili Anderson :  02:52  Ouais ! Il est absolument essentiel que les gens soient au 
courant de cela. Je veux dire, ils devraient le savoir. C'est une 
ressource tellement géniale où il explique comment juger. 

John Bytheway :  03:03  Oui. Je vais vous donner quelques paragraphes d'introduction 
parce que j'espère que les gens iront le chercher. Vous le 
trouverez dans votre Liahona d'août 1999. Mais il a dit dans 
cette conférence : " Il y a deux sortes de jugements : les 
jugements finaux, qu'il nous est interdit de faire, et les 
jugements intermédiaires, qu'il nous est demandé de faire, mais 
sur des principes justes. " Et justement, cela m'a beaucoup aidé. 
Nous ne faisons pas de jugements finaux... 

Dr. Lili Anderson :  03:25  C'est exact. 
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John Bytheway :  03:26  Mais nous devons faire des jugements intermédiaires tous les 
jours. 

Dr. Lili Anderson :  03:29  Avant que le président Oaks ne prononce ce discours, j'ai en fait 
enseigné à mes enfants de cette façon. Mais c'était le même 
message, donc cela dépend en quelque sorte des termes les 
plus faciles à utiliser ou à employer pour décrire ces choses à 
nos enfants. Le discours du président Oaks, puis de frère Oaks, 
est merveilleux et ses termes sont excellents parce qu'il fait la 
différence entre le jugement intermédiaire ... que nous devons 
faire, pour naviguer dans notre vie sur cette planète et utiliser 
notre agence ... et le jugement final, que John vient de décrire. 
La façon dont j'avais utilisé les termes auparavant avec mes 
enfants était la différence entre le jugement et la 
condamnation. C'est la même idée, car le jugement final est une 
condamnation, et j'ai enseigné à mes enfants que nous n'avons 
pas le droit de condamner. C'est bien au-dessus de notre niveau 
de rémunération. Nous ne pouvons pas en savoir assez. Et 
comme Frère Oaks le mentionne dans ce discours, il dit : "Il n'y a 
qu'une seule condition préalable pour être un juge, un juge 
final, et c'est l'omniscience." 

  04:17  Tu te dis : "C'est logique." Tu dois tout savoir pour pouvoir juger 
correctement. Et aucun de nous ne le fait, mais Lui le fait. Et 
encore une fois, nous pouvons nous en remettre à lui en toute 
confiance, car la miséricorde ne dérobe pas la justice, mais la 
tempère, et Dieu fera exactement ce qu'il faut dans chaque cas. 
Je suis tellement reconnaissant pour cela. Nous pouvons laisser 
cela de côté et ne jamais condamner, mais nous devons juger. 
Et j'aime que Frère Oaks précise également que nous devons 
juger les gens, car j'ai d'abord essayé cela avec mes enfants 
lorsqu'ils étaient tout petits. Je pensais que c'était peut-être la 
façon dont je pouvais leur enseigner, que nous jugeons les 
comportements, pas les personnes. Et vous savez quoi ? Ça ne 
marche pas. Je sais donc que certains d'entre vous essaient de 
faire ça. Ça ne marche pas ! On doit toujours juger les gens 
parce qu'on interagit avec eux ! On sort avec des gens. Nous 
nous marions avec des gens. Nous faisons des affaires avec des 
gens. 

John Bytheway :  05:06  Nous les engageons pour garder nos enfants ! 

Dr. Lili Anderson :  05:09  Exactement ! N'allons-nous pas juger ? Tu es fou ! Je veux dire, à 
quel point ce serait fou ? Bien sûr, nous portons des jugements, 
et c'est tellement ironique. Chaque semestre où j'ai enseigné à 
BYU ... et n'importe quelle autre classe que vous enseignez, cela 
arrive ... mais chaque semestre, vous pouviez y compter. Et 
presque dès la première ou la deuxième semaine, quelqu'un 
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levait la main et disait, "Je sais que nous ne devrions pas juger." 
Mais vous savez quoi ? Je ne laissais jamais passer cette 
occasion sans me lancer dans mon explication sur le fait que 
nous devons juger parce que c'est une partie vraiment 
dangereuse de notre culture. Et ce qui est ironique, c'est que 
nous sommes dans le déni total quand nous disons cela, car 
tout le monde porte des jugements tout le temps, comme vous 
venez de le dire. Mais nous prétendons que nous ne le faisons 
pas, et quand ça compte vraiment, nous ne le faisons pas ! Alors 
nous faisons le pire, nous faisons le jugement inconscient sans 
même considérer ce que nous faisons ou si nous sommes sages 
à ce sujet. Et puis, nous ne jugeons pas quand il y a quelque 
chose à juger en face de nous. 

  05:57  Continuons donc avec ce merveilleux Moroni 7, qui, comme 
vous vous en souvenez, ce sont les paroles du père de Moroni, 
Mormon. "Voici, mes frères, il vous est donné de juger, afin que 
vous puissiez distinguer le bien du mal." C'est là tout le 
problème. Nous sommes venus sur cette Terre afin d'apprendre 
à discerner le bien du mal pour porter des jugements. "Et la 
façon de juger est aussi simple." Je veux dire, c'est tellement 
simple. Dieu va nous l'expliquer ici même par l'intermédiaire du 
prophète Mormon. "Pour que vous sachiez parfaitement, 
comme la lumière du jour l'est de la nuit noire." Il met ça en 
place ! Ce n'est pas difficile. Arrêtez de rendre ça si compliqué 
et de l'éviter comme la peste ! 

John Bytheway :  06:38  Comme le jour et la nuit. 

Dr. Lili Anderson :  06:38  C'est comme le jour et la nuit. Pouvez-vous distinguer le jour de 
la nuit ? Alors vous pouvez juger. Et voici le chemin. Ok, est-ce 
que je me passionne à nouveau ? Je ne peux pas m'en 
empêcher. Verset 14, je vais revenir en arrière, "C'est pourquoi, 
prenez garde, mes frères bien-aimés, de ne pas juger que ce qui 
est mauvais est de Dieu, et que ce qui est bon et de Dieu est du 
diable." C'est le jugement contre lequel nous sommes mis en 
garde dans Matthieu 7. Ne jugez pas de manière injuste. Et 
qu'est-ce qu'un jugement injuste ? C'est juste là. Si nous 
prenons de bonnes choses et que nous les condamnons, ou que 
nous nous en détournons ou que nous pensons qu'elles sont 
mauvaises .... Isaïe nous a mis en garde contre cela, non ? Que 
le bien serait appelé mal et le mal serait appelé bien, et c'est un 
jugement injuste qui nous condamnera. 

  07:25  Et puis il continue, ce merveilleux discours que l'esprit du Christ 
nous est donné pour connaître le bien du mal. Voici le verset 16. 
"Et je vous montre la manière de juger : tout ce qui invite à faire 
le bien, et à persuader de croire en Christ, est envoyé par la 

Matthieu 6-7 Parte 2 followHIM Podcast Page 4



puissance et le don de Christ ; c'est pourquoi vous pouvez savoir 
avec une parfaite connaissance que c'est de Dieu." Et puis le 
contraire : "Tout ce qui persuade les hommes de faire le mal, de 
ne pas croire au Christ, de le renier et de ne pas servir Dieu, 
vous pouvez savoir avec une parfaite connaissance que cela 
vient du diable." C'est là. C'est là. Cela ne pourrait pas être plus 
clair. Si cela vous conduit au Christ, c'est bon. Si elle vous 
éloigne du Christ, elle est mauvaise et vient de Satan. Bannissez-
la de votre vie et ne fréquentez pas les personnes qui essaient 
de vous conduire sur cette voie. 

  08:11  Et nous avons besoin de juger les gens, comme l'a dit alors Frère 
Oaks. Nous devons porter des jugements sur les gens, mais ce 
sont des jugements intermédiaires. Ce ne sont pas des 
condamnations. Nous n'en savons pas assez pour connaître le 
résultat final pour les gens. Il y a tellement de variables que 
Dieu prendra en considération, et il fera exactement ce qu'il 
faut. De plus, ce n'est que le deuxième acte de la pièce de 
théâtre du troisième acte, comme nous l'avons déjà dit, donc il 
y a plus d'informations que Dieu utilisera. Ce n'est pas notre 
affaire. Notre affaire, cependant, est de juger et s'il vous plaît ... 
ces frères et sœurs célibataires là-bas ... s'il vous plaît, jugez 
avant de vous marier. Puis-je simplement dire, s'il vous plaît, 
faites preuve de jugement ? Et faites preuve de discernement 
dans le choix des personnes que vous fréquentez et dans la 
durée de vos fréquentations, ou si vous voulez continuer ou 
arrêter de les fréquenter. Et puis, trouver les personnes que 
vous devriez fréquenter et que vous devriez épouser. Ce sont 
des jugements, faites-les s'il vous plaît. 

  09:03  Et puis, quand nous élevons des enfants, regardez les jugements 
que nous devons faire. "Qu'est-ce que je laisse entrer dans ma 
maison ? Quelles émissions de télévision est-ce que je laisse 
mes enfants regarder ? Est-ce que j'essaie de ne pas porter de 
jugement ? Oh, eh bien quelqu'un l'a fait et je suppose que nous 
ne le condamnerons pas." Nous n'allons pas condamner la 
saleté ? Nous n'allons pas condamner le mal qui veut venir 
frapper à nos portes sur Internet ? Je veux dire, comment cela 
pourrait-il être insensé ? Ou leurs amis, "Eh bien, je ne veux pas 
juger." Vous plaisantez ? Ce gamin te traite mal. Es-tu vraiment 
censé y retourner et jouer avec lui ou traîner avec lui ou passer 
du temps avec lui ? Nous devons juger tout le temps. 
Maintenant les gens disent, "Mais nous ne condamnons pas." 
Les gens disent : "Comment vos enfants peuvent-ils être des 
missionnaires et un ami pour tout le monde si vous ne les 
laissez jouer qu'avec des gens qui sont déjà bons ?" ou autre 
chose. Et ma réponse à mes enfants a toujours été : "C'est une 
question de territoire. Vous portez un jugement sur le gazon. 
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Est-ce un bon gazon ou un mauvais gazon ? Si c'est un bon 
terrain, tu t'associes avec tout le monde. 

  09:55  Comme à l'école, si c'est dans un endroit sûr et que tu ne 
traînes pas dans les recoins sombres de D-Wing ou autre. Mais 
si tu es à l'école, où c'est surveillé et où c'est un endroit sûr, un 
territoire sûr, alors tu dois vraiment être amical avec tout le 
monde. Parce que oui, peut-être que tu peux partager la 
lumière de l'évangile. Peut-être que vous pouvez inviter, peut-
être que vous pouvez soulever et bénir et être gentil et toutes 
ces bonnes choses, être un missionnaire. Mais vous n'allez pas 
sur un mauvais terrain avec qui que ce soit. Nous n'envoyons 
pas nos missionnaires dans le Red Light District. Nous 
n'envoyons pas les anciens sur ce terrain. Nous devons juger 
cela constamment. Nos associations doivent concerner le 
territoire. Alors, nous pouvons voir la lumière du jour dans la 
nuit noire. Nous restons en sécurité et nous sommes capables 
de venir à Christ et nous voyons les choses qui nous invitent et 
nous attirent, et les personnes qui nous invitent et nous attirent 
à servir Dieu et à renforcer nos témoignages et à faire ce qui est 
juste et à respecter nos alliances. 

  10:46  C'est génial. Je peux juger que ces gens sont des compagnons 
valables. Je dois juger la terre sainte, me tenir sur la terre 
sainte. Qu'est-ce qu'une terre sainte ? C'est le terrain dont nous 
parlons. Aussi, pour en revenir à Matthieu 7, quand les gens 
disent qu'il ne faut pas juger les gens, je ris toujours un peu et je 
pense, "Mais je suis presque sûr que quand le Christ dit, 'Ne 
jetez pas vos perles devant les porcs', je suis presque sûr qu'il ne 
parle pas du bétail." 

Hank Smith :  11:08  C'est un jugement. Ouais. 

Dr. Lili Anderson :  11:08  "Je suis presque sûre qu'il ne pense pas vraiment aux cochons." 
Donc je pense qu'il y a un jugement là. 

Hank Smith :  11:13  Yep. 

Dr. Lili Anderson :  11:14  Et c'est ce que j'ai dit. Matthieu 7 est rempli d'exemples de cela. 
Maintenant, laissez-moi mentionner ceci parce que je pense 
que c'est vraiment important. Dans un monde comme le nôtre... 
et nous allons parler du sophisme dans une minute. Ce sera 
notre grande finale aujourd'hui, alors assurez-vous que j'y arrive 
et poussez-moi si j'ai besoin d'être poussé. Mais nous devons 
penser de manière critique. Maintenant, j'ai réfléchi à cela avec 
mes petits-enfants. Parce que j'essaie vraiment d'enseigner à 
mes enfants à être des penseurs critiques, et maintenant je vois 
que mes petits-enfants ont aussi besoin de devenir des 
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penseurs critiques, bien sûr. Et leurs parents sont plutôt bons 
pour les aider à le faire. J'ai parfois l'occasion d'y contribuer 
dans nos associations. Réfléchissons un instant à la pensée 
critique. Qu'est-ce que c'est ? 

  11:50  Maintenant, c'est essentiellement de discernement que nous 
parlons, et le Seigneur veut que nous ayons du discernement. Le 
discernement est un autre mot, fondamentalement, pour le 
jugement. Mais c'est un peu plus subtil peut-être parce que 
parfois, avec les sophismes du monde, nous pouvons être 
trompés si nous ne comprenons pas comment penser de 
manière critique ou faire ces discernements. Nous pourrions 
donc diviser la pensée critique en ces éléments. Premièrement, 
vous devez connaître la doctrine. Il n'y a aucun moyen de 
distinguer la vérité de l'erreur si vous ne connaissez pas la 
vérité. Et je sais que je le dis de temps en temps, mais mes 
enfants ont grandi en m'entendant dire que l'Évangile est le 
secret le mieux gardé de l'Église. Mais ne vous inquiétez pas, je 
sais où le trouver. Il se trouve dans les Écritures et dans les 
paroles des prophètes, mais nous devons les étudier. Nous 
devons apprendre la doctrine, de sorte que lorsque vous 
entendrez quelque chose qui prétend être de la doctrine, ce 
sera une fausse note parce que vous connaissez déjà la 
doctrine. 

  12:47  Vous vous dites : " Ça ne sonne pas tout à fait juste ", parce que 
je sais ce que Dieu a dit à ce sujet. Donc je suis déjà capable de 
mieux discerner parce que je sais ce que Dieu a dit et ce qu'il 
nous enseigne. C'est donc essentiel, et pouvez-vous imaginer à 
quel point nos dirigeants sont inspirés en ces derniers jours 
pleins de sophismes et de tromperies, qu'ils instituent cette 
étude de l'Évangile centrée sur la maison, soutenue par l'église, 
où nous prenons en charge notre érudition sur l'Évangile. 
Comme ce que Moïse a dit, "Tous les hommes étaient des 
prophètes". Que tout le peuple de Dieu était des érudits de 
l'évangile. Ne mourons pas de faim dans la salle de banquet, 
frères et soeurs. Nous avons un tel accès ! Je veux dire, c'est 
partout. C'est sur nos téléphones. Nous avons encore nos 
vieilles copies papier. Nous avons tout. Nous avons des vidéos. 
Nous avons un accès expansif aux prophètes, aux 
commentaires. Mais nous devons participer, sinon nous allons 
mourir de faim dans la salle de banquet et nous serons trompés. 
Je vous le garantis. Dans un monde comme celui-ci, nous serons 
trompés. Nous devons savoir. C'est la première partie du 
discernement et de la pensée critique, nous devons connaître la 
doctrine. Étudiez comme des fous. 
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John Bytheway :  13:54  Si vous voulez discerner la vérité de l'erreur, vous devez savoir 
ce qu'est la vérité. 

Dr. Lili Anderson :  13:57  Donc vous pouvez entendre ces fausses notes. Vous pouvez 
entendre ces parties discordantes. Exactement. Et puis, vous 
devez écouter assez attentivement ce que les gens disent pour 
trouver ces fausses notes. Vous entendez cette incohérence. 
Vous ne vous contentez pas de l'absorber et de dire, "Oh, oui. Je 
suppose que c'est vrai." Mais vous pensez, "Eh bien, attendez 
une minute. Est-ce que ça correspond ?" Donc, nous parlons de 
cette partie de pensée critique, cette partie évaluative. "Qu'est-
ce qu'ils disent ? Est-ce que j'écoute ? Je dois comprendre où ils 
veulent en venir et quelles sont les implications de ce qu'ils 
disent. S'ils affirment que c'est vrai, à quoi cela mène-t-il ? Est-
ce que cela correspond à l'obéissance aux commandements ? 
Est-ce que cela me conduit au Christ parce que ce serait bien et 
que je veux porter ce jugement juste, ou est-ce que cela 
m'éloigne ? Est-ce que cela diminue ma détermination à vivre 
mes alliances, à être obéissant, à devenir plus semblable au 
Christ, à me conformer à l'image du Fils ?" 

  14:45  Et donc, il s'agit vraiment de connaître la vérité, puis d'écouter 
et d'essayer de voir où cela correspond ? Oh, si ça correspond, 
c'est que c'est vrai. Cela me conduit au Christ. Si cela renforce 
tout cela, c'est vrai. Si ce n'est pas le cas, où est la fausseté ? 
Quelle partie ne correspond pas, et où cela mène-t-il ? Elle nous 
éloigne du Christ. Et alors, nous devons être prêts à être 
courageux et à le dénoncer. Maintenant, nous le dénonçons 
dans des situations d'intendance appropriées. Je ne suggère pas 
que nous déclenchions des bagarres dans la rue ou sur Internet, 
parce que nous pouvons aussi nous mettre dans le pétrin de 
cette manière. Mais nous enseignons la vérité, et nous 
témoignons de la vérité dans des situations qui sont un peu 
troubles. Nous pouvons donc être une lumière, et nous ne 
devons pas cacher cette lumière sous le boisseau. Nous devons 
être des défenseurs de la foi. 

  15:29  C'est ce à quoi frère Holland nous a invités lorsqu'il s'est rendu à 
BYU en août 2021. Défendons la foi, pour l'amour du ciel. Ne 
pouvons-nous pas défendre la vérité ? Nous avons la vérité et 
nous entendons cette erreur. Il y a des gens qui débitent des 
philosophies mondaines. Et nous savons qu'une grande partie 
de cela a commencé dans les universités du monde entier, où 
l'on pousse une ligne de pensée plus séculaire. Ils poussent à 
plus d'impiété, plus de mondanité, et essaient parfois, à tort, de 
combiner les deux. Les philosophies mondaines, peut-être 
pouvons-nous les conformer à quelque chose que l'un des 
prophètes a dit. Mais il y a de la discorde là-dedans, et je vais 
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utiliser un exemple ici dans un petit moment. Mais quoi qu'il en 
soit, ce jugement juste doit être utilisé avec un esprit critique, 
ce qui signifie que nous devons connaître la vérité et ensuite 
écouter les fausses notes. 

  16:14  Maintenant, regardez certains des exemples qu'il donne dans ce 
chapitre, et je veux passer rapidement sur ce point parce que 
même si ce langage est si beau et digne de beaucoup de 
réflexion, je ne veux pas manquer notre grand point qui vient. 
Mais il parle d'un jugement juste qui inclut de ne pas confondre 
les rayons et les grains. Il y a là un bon avertissement, bien sûr, 
de ne pas être si critique envers les autres et d'être prêt à se 
regarder dans le miroir et à dire : " Seigneur, que me manque-t-
il encore ? Où dois-je m'améliorer ? Comment puis-je me 
repentir ? De quoi devrais-je me repentir ensuite ? Comment 
puis-je grandir de la façon dont tu voudrais que je me concentre 
ensuite ?" Parfois, la révélation est difficile à obtenir, mais cette 
révélation semble toujours venir facilement. 

  16:48  Vous demandez ou priez sur la façon dont vous devriez changer, 
grandir et vous améliorer et il semble que tout d'un coup, 
toutes les écritures parlent de quelque chose que vous devriez 
changer, ou toutes les discussions à l'église. Et c'est merveilleux 
parce que le Seigneur nous valorise tellement dans nos 
requêtes pour nous aider à devenir meilleurs, et non pas pour 
rester assis là et essayer de corriger tout le monde. Il y a 
quelque temps, quelqu'un a écrit une excellente version de la 
prière de la sérénité qui dit : "Dieu, accorde-moi la sérénité 
d'accepter que je ne peux pas changer les autres, le courage de 
changer la personne que je peux, et la sagesse de savoir que 
c'est moi." 

Hank Smith :  17:19  C'est génial. 

Dr. Lili Anderson :  17:20  Un peu plus droit au but, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  17:22  La sagesse de savoir que c'est moi. 

Dr. Lili Anderson :  17:24  La sagesse de savoir que c'est moi. Et cela s'applique vraiment 
au mariage. Nous voulons vraiment changer nos partenaires 
parfois, mais nous devons changer nous-mêmes et utiliser cette 
opportunité pour grandir de la manière dont le Seigneur peut 
nous aider à être raffinés dans n'importe quelle circonstance. 
Maintenant, je dirai qu'il y a une différence ici, et je vais en 
parler en termes de poutres et de mottes. J'ai déjà parlé de ce 
modèle à trois royaumes, et je vais suggérer que certains 
comportements, comme je l'ai déjà fait, sont des 
comportements téleste. Ils sont destructeurs. Ce sont des 
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péchés. Et puis il y a les problèmes terrestres, qui sont des 
imperfections humaines. Il y a donc une grande différence entre 
se livrer à une addiction à la pornographie, ou qui ment, ou qui 
n'est pas honnête ou n'est pas fidèle dans son mariage, ou qui 
ne travaille pas pour subvenir aux besoins de sa famille. Ce 
genre de choses. Il y a une grande différence entre ces 
comportements de la composante téleste qui sont destructeurs 
et condamnés par Dieu, et regarder trop de télévision. 

  18:21  Je veux dire que si vous regardez une télé vraiment laide, 
horrible et pornographique, ce serait téleste. Mais si nous 
regardons trop les informations, ou si nous nous plongeons trop 
dans une série Netflix ou autre, nous pouvons faire quelque 
chose qui ne nous aide pas vraiment à progresser et qui nous 
maintient attachés à une partie du monde. Je ne dis pas qu'on 
ne peut pas apprécier un film de temps en temps, ou des 
spectacles ou autre. Je dis juste que certaines personnes en font 
trop. Ou ils regardent trop de sports à la télévision, ou ils vont à 
trop d'événements sportifs et ils ne passent pas de temps avec 
leur famille ou avec leur conjoint, ou ils deviennent un peu trop 
intenses à propos de certaines de ces choses. Et nos dirigeants 
nous ont prévenus au fil des ans de simplifier et de ne pas 
mettre la famille en position secondaire, et de ne pas mettre les 
choses qui comptent le plus à la merci de celles qui comptent 
moins, etc. 

  18:58  Mais ce sont des problèmes plus terrestres, de se faire 
surcharger de bonnes activités. Elles peuvent toutes être de 
bonnes œuvres, mais c'est un problème. Et nous avons été mis 
en garde contre ces choses, mais pouvez-vous voir la différence 
entre ces types de problèmes terrestres ? Comme je commence 
chaque année en pensant que je vais perdre 5 ou 6 kilos, et je 
ne le fais pas. Ce n'est pas grave. Je suis peut-être une personne 
terrestre un peu faible, mais je ne me laisse pas aller à une 
dépendance. Je ne me détruis pas ou ne détruis pas d'autres 
personnes par mon comportement. Je n'ai pas un caractère 
terrible que je laisse s'exprimer tout le temps. Permettez-moi 
donc de vous donner un exemple de la façon dont les gens 
confondent ces faisceaux et ces grains et des dommages que 
cela peut causer. 

  19:32  J'ai eu un couple qui est venu me voir. Je veux dire, je pourrais 
vous raconter cette histoire un million de fois avec des détails 
différents, mais ce schéma se répète sans cesse. Il y avait donc 
un mari ... Ils étaient tous deux membres de l'église. Ils s'étaient 
mariés au temple, il était un missionnaire de retour, ils allaient à 
l'église et ainsi de suite. Mais il fumait quand même, parfois, de 
l'herbe. Il aimait vraiment fumer de l'herbe. Il savait que ce 
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n'était pas bien et qu'il n'était pas digne d'une recommandation 
du temple et d'autres choses du genre, mais il continuait à s'y 
adonner. L'herbe est maintenant légale dans certains endroits, 
mais elle ne l'était pas à l'époque où il était et tout ça. Il 
enfreignait donc la loi du pays, ainsi que les lois de l'église et les 
lois de Dieu. Et c'est un peu inhabituel avec l'herbe, parfois, bien 
qu'elle fasse toutes sortes d'autres dégâts. Mais c'était un 
méchant ivrogne. Parfois, l'herbe adoucit les gens, mais pas ce 
type. C'était un de ces gars qui aurait été un méchant ivrogne. 

  20:22  Alors au lieu de s'adoucir, il est devenu méchant. Il rentrait à la 
maison défoncé et réveillait sa femme d'un sommeil de plomb 
au milieu de la nuit en disant : "Le sol de la cuisine n'est pas 
assez bien nettoyé", et il insistait pour qu'elle descende et frotte 
le sol de la cuisine au milieu de la nuit, ou des choses comme ça. 
Et c'était vraiment affreux et abusif et c'était horrible. Elle était 
vraiment juste blessée et maltraitée encore et encore. Quoi 
qu'il en soit, elle est allée voir un conseiller et il n'aimait pas la 
façon dont elle devenait une non-victime. Il est donc venu en 
consultation, ce qui est une bonne chose. Parce que parfois, si 
l'une des personnes dans un mariage change, l'autre personne 
peut être plus intéressée par : "Eh bien, qu'est-ce qui se passe 
ici ? Parce que quelque chose est en train de changer et je ne 
suis plus capable de m'en tirer avec mon comportement", et 
c'est une chose vraiment importante. 

  21:05  Il est entré et a dit : "Quand vais-je pouvoir parler de ce qu'elle 
fait de mal ?" et j'ai dit : "Tout de suite". Alors il a dit, "Eh bien," 
et c'est un peu ce que je viens de mentionner. "Eh bien, chaque 
année, elle prévoit de perdre 5 kilos, et puis elle arrête de faire 
de l'exercice, elle est occupée et elle ne perd pas vraiment de 
poids." Laissez-moi vous dire que cette femme était assise juste 
en face de moi, et qu'elle aurait peut-être pu perdre 5 kilos. 
Peut-être. Elle n'était certainement pas lourde de façon 
évidente, et elle avait six enfants ou quelque chose comme ça, 
donc elle prenait plutôt bien soin d'elle. Mais ok, peut-être 
qu'elle n'était pas amincie à la taille mannequin. Et puis, l'autre 
plainte qu'il avait, c'était qu'elle ne suivait pas les corvées des 
enfants de façon très régulière. Ils se sont plaints parce que 
lorsqu'ils faisaient leur prochaine corvée, parfois elle n'était pas 
bien finie par le frère ou la sœur qui l'avait faite avant. Elle a 
donc aussi quelques problèmes. 

  21:48  Et j'ai dit, "Ok. Ok." J'ai dit : "Regardons ça. Nous avons ici une 
femme qui ne veut pas terminer son régime de fitness et sa 
routine et perdre 5 kilos. Et est-ce que je comprends bien ? Elle 
ne suit pas toujours la fiche de poste aussi régulièrement que 
vous le pensez serait bon et pourrait aider les enfants ? Et tu 
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enfreins la loi, et tu es une méchante alcoolique, et tu es 
abusive." Je suis comme, "Mesurons juste ça dans la balance de 
Dieu !" Les poutres et les mottes. Maintenant, laissez-moi vous 
dire. Cela fait de moi un conseiller assez inhabituel parce que 
j'ai entendu, malheureusement, de trop nombreuses 
personnes. Et je ne suis pas sûr. Je pense qu'il y a d'autres 
conseillers qui font cela, mais parfois ils ne savent pas comment 
juger cette situation de poutre et de poutre. Et donc ce qui se 
passe, c'est que quelqu'un arrive avec ce genre de problèmes de 
différents niveaux. Certains sont téleste et d'autres sont 
terrestres. Les principes de l'évangile peuvent nous aider à 
discerner les poutres des grains. Quelles sont les mauvaises 
herbes que vous arrachez en premier dans votre jardin ? Les 
petites ? 

Hank Smith :  22:52  Ouais. 

John Bytheway :  22:53  Le pire. 

Dr. Lili Anderson :  22:55  Ce sont les pires qui nous attirent dans le jardin parce qu'elles 
sont si évidentes, de la rue ou de la fenêtre de derrière. Et donc 
on se dit, "Ah, il faut aller désherber ce jardin", et on enlève 
d'abord ces énormes mauvaises herbes. Nous devons nous 
occuper des premières choses en premier. C'est le jugement. 
Donner des priorités correctement. S'il vous plaît, aidez les gens 
dans vos intendances à faire cela. Je dois juste raconter une 
petite histoire que j'ai entendue d'un bon ami à propos d'un 
évêque qu'il connaissait, qui est devenu une sorte de légende 
pour avoir aidé les gens. Problèmes de mariage, problèmes 
parentaux, tous ces problèmes différents. Je pense que c'était le 
président du pieu ou quelque chose comme ça. Quoi qu'il en 
soit, quelqu'un est venu lui dire : "Comment se fait-il que vous 
soyez un si bon juge dans ce rôle ?". Et il a répondu : "Eh bien, je 
suppose que ce que je fais, c'est que j'écoute et je trouve où 
sont les péchés, et je les aide à se repentir." 

  23:39  C'est exactement ce dont nous parlons ! Mais laissez-moi 
d'abord dire que dans le cadre de cette admonition sur la façon 
de juger au chapitre sept, Dieu fait un grand point sur les fruits, 
que c'est un autre outil pour le jugement. Regardez les fruits. 
C'est ce que nous disions, quelles sont les implications ? Où cela 
mène-t-il ? Si c'est une idée vraie, est-ce que cela mène à de 
bonnes choses ? Parce que ça le fera. Elle conduira les gens au 
Christ. Elle conduira les gens à une vie meilleure, à plus de paix 
et de sécurité dans leur vie personnelle et dans leur famille. 
Alors, quels en sont les fruits ? Et utilisez cela pour juger ces 
faux prophètes également. Quels sont les fruits ? Beaucoup de 
gens utiliseront cela d'une bonne manière avec Joseph Smith, et 
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d'autres personnes sont stupides et pensent que, "Non. Je veux 
dire que l'église est grande, mais Joseph Smith doit avoir été 
une fraude ou un charlatan," et vous êtes comme, "Fruits et 
racines, mes amis. Fruits et racines." Vous ne pouvez pas 
obtenir ce genre de fruit à partir de mauvaises racines. Et Dieu 
le fait remarquer ici, encore une fois. Essayez-vous de récolter 
des raisins sur des chardons ? Qui fait ça ? Qui fait cela ? 

Hank Smith :  24:47  Les mauvaises herbes, ouais. 

Dr. Lili Anderson :  24:48  Vous ne vous attendez pas à ce que des raisins poussent à partir 
de chardons. Non, cela n'arrive pas. Et puis, encore une fois, 
revenons à notre autre grand chapitre sur le jugement, Moroni 
7 et Matthieu 7, vous vous souvenez ? Et il dit cela plus tôt que 
ce que nous avons lu auparavant, mais c'est aussi un message 
très puissant dont j'aime le langage. "Voici, c'est le verset 6, 
"Dieu a dit qu'un homme étant mauvais ne peut faire ce qui est 
bon". C'est intéressant. Et puis il continue, parce qu'il a dit dans 
le verset précédent, "C'est à leurs œuvres que vous les 
reconnaîtrez." C'est la même chose que les fruits, non ? Et 
ensuite au verset 8, "Si un homme mauvais fait un don, il le fait 
à contrecœur. Cela lui est compté comme s'il avait gardé le 
don", etc. 

  25:24  Et ensuite, verset 10. "L'homme étant mauvais ne peut faire ce 
qui est bon, ni faire un bon cadeau. Car voici," voici la belle 
métaphore, "Une fontaine amère ne peut donner une bonne 
eau." Oui, c'est la même chose que pour les bons fruits. Ça ne 
vient pas des chardons. "Une bonne fontaine ne peut non plus 
produire de l'eau amère ; c'est pourquoi un homme qui est 
serviteur du diable ne peut suivre le Christ ; et s'il suit le Christ, 
il ne peut être serviteur du diable. Tout ce qui est bon vient de 
Dieu, et ce qui est mauvais vient du diable." Encore une fois, ce 
sont toutes des façons de juger. Soyez attentifs. Utilisez votre 
esprit critique. Quels sont les fruits ? Qu'est-ce qui entre là-
dedans et qu'est-ce qui en sort ? Est-ce une bénédiction ? 
Amènent-ils les gens au Christ ? Est-ce que cela aide à respecter 
les alliances ? Est-ce que cela aide les gens à s'épanouir ou à 
être protégés, ou à avoir les bénédictions de la lumière et de la 
vérité dans leur vie, ou est-ce que cela les éloigne ? Est-ce que 
cela cause des perturbations, de la confusion, de la douleur, de 
l'angoisse ? Les éloigne-t-elle des principes évangéliques de 
base ? 

  26:15  Et allons-y, car je sais que le temps passe très vite ici et je veux y 
consacrer du temps. Laissez-moi parler de nos fruits pendant 
une minute. En tant que conseiller, encore une fois, je vois des 
situations tristes où j'entends beaucoup d'histoires tristes, et je 
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suis heureux que les gens viennent et en parlent. Mais parfois, 
les gens sont si malheureux à cause des problèmes qu'ils 
rencontrent, et nous le comprenons. C'est très humain de 
saigner quand on se fait couper. Mais si nous ne pouvons pas 
trouver notre espérance en Christ, si nous ne pouvons pas voir 
les fruits de la vie évangélique dans nos propres vies, nous 
sommes parfois une terrible publicité pour l'évangile de Jésus-
Christ, même pour nos propres enfants. Si papa et maman sont 
malheureux, mais qu'ils sont fidèles... ils vont à l'église, ils 
paient leur dîme, ils vont au temple, mais ils sont malheureux... 
quel genre de sermon prêchons-nous vraiment ? Et où nos 
enfants vont-ils aller pour trouver du fruit, du bon fruit, s'ils ne 
peuvent pas voir les fruits de la vie évangélique dans nos vies ? 

  27:15  Maintenant, je réalise que nous avons un contrôle limité. Nous 
avons peut-être un conjoint avec qui il est très difficile de vivre. 
Peut-être est-il impliqué dans des comportements très 
blessants et n'est-il pas encore prêt à se repentir. Je ne vais pas 
entrer dans tous les détails de la façon de gérer cela. C'est un 
autre sujet. Mais je vais dire que nous pouvons toujours trouver 
la paix en Christ. Vous vous souvenez de l'histoire de Groberg 
qui racontait qu'il était en mission à Tahiti et qu'ils se rendaient 
sur une île éloignée, à quatre heures de route, et que les 
pêcheurs locaux les emmenaient pour qu'ils puissent enseigner 
à une famille ? Ils sont sur la course du Seigneur, cette chose 
excitante pour enseigner une famille dans la mission. Et une 
tempête arrive, et les pêcheurs locaux disent : "Hé, nous devons 
nous arrêter sur une de ces îles parce que c'est une mauvaise 
tempête." 

  27:50  Ils prient à ce sujet et demandent au Seigneur de les bénir et de 
les protéger contre les intempéries et autres, et ils continuent. 
Et puis les pêcheurs locaux se disent : "C'est une très mauvaise 
tempête. On la voit arriver. Il faut qu'on s'arrête", et ils 
répondent : "Non, on fait une course pour le Seigneur." Quoi 
qu'il en soit, ils sont chavirés et ils perdent toutes leurs écritures 
et tout le reste, mais ce n'est pas ce qui est le plus important. Ils 
se battent contre une mer déchaînée pendant un très long 
moment. J'oublie combien de temps, mais je pense que c'était 
des heures avant qu'ils puissent nager jusqu'à l'une de ces îles 
et retrouver la terre ferme. 

Hank Smith :  28:18  Oh, bonté divine. 

Dr. Lili Anderson :  28:19  frère Groberg décrit, en tant que jeune missionnaire, ce qu'il a 
dit : "Pire que de perdre tout cela, pire que de combattre la mer 
déchaînée, c'était de combattre ma propre confusion parce que 
nous avions prié le maître de l'univers qui commande aux vents 
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et aux vagues, et ils lui obéissent. Et nous avions demandé sa 
protection pour la course du Seigneur, et il n'a pas calmé les 
mers. Qu'est-ce qui se passe ?" Et il s'est senti si confus et 
blessé et en quelque sorte perturbé par cela. Et puis, ce beau 
message de frère Groberg qu'il a appris en tant que si jeune 
homme. Il a dit : "J'ai appris que parfois, le Seigneur ne calme 
pas la mer. Parfois, il tend sa main à travers la tempête pour 
calmer son enfant." C'est tellement puissant. Quelles que soient 
les tempêtes de notre vie, nous pouvons être une meilleure 
publicité pour nos enfants et les autres des fruits de la vie 
évangélique. Nous pouvons trouver ce calme au milieu de la 
tempête si nous le recherchons, si nous avons confiance en lui, 
si nous connaissons la fin. 

  29:24  Rappelez-vous, Dieu nous a annoncé la fin. Le Christ a déjà 
remporté la victoire. Tout ce que nous devons faire, c'est rester 
dans cette équipe, rester du côté du Seigneur, et la victoire sera 
aussi la nôtre. Et oui, il vaincra tous les ennemis. C'est ce qu'il a 
dit à Joseph Smith et à tous ceux qui ont eu des problèmes. Il a 
dit : "Si tu le supportes bien, Dieu t'élèvera dans les hauteurs ; 
tu triompheras de tous tes ennemis. Ce ne sera qu'un petit 
moment". Cela fait partie du processus de raffinage. Laissez-le 
vous raffiner. Ne devenez pas misérable. Maintenez un espoir 
lumineux en Jésus-Christ parce qu'il est le conquérant et que 
nous pouvons aussi conquérir dans sa victoire... si nous 
dépassons nos peurs, nos doutes, notre désespoir, et que nous 
les échangeons contre l'espoir de l'Évangile vivant en Christ... 
parce qu'il est notre espoir. 

  30:15  Et puis, comment nos enfants peuvent être bénis en nous 
voyant ... même au milieu de la tempête ... avoir une foi 
lumineuse et trouver le bonheur. Brigham Young avait 
l'habitude de dire ceci : "Nous devrions être les plus heureux de 
tous les peuples." Et cela ne veut pas dire que nous n'avons pas 
eu de folles épreuves, en tant que peuple et en tant 
qu'individus, et il en sera toujours ainsi car c'est la voie du 
raffinement, et il n'y a pas d'autre voie. Mais si nous les laissons 
détruire nos attitudes, si nous les laissons nous abattre, nous ne 
produisons pas de bons fruits. Et c'est si tragique parce que tant 
de personnes fidèles découragent ensuite leurs enfants de 
suivre cette voie. Ne le faites pas. Nous pouvons faire mieux, et 
Dieu nous aidera à trouver cette paix dans la tempête. Alors, 
sommes-nous majoritairement heureux ? Pouvons-nous avoir 
cette brillante espérance en Christ ? Quel fruit Dieu veut-il 
vraiment ? 

  31:06  Il nous le dit ici même dans ce chapitre. Il veut que nous venions 
à le connaître. Ces gens essaient de porter leurs fruits au jour du 
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jugement. "Seigneur, n'avons-nous pas fait beaucoup de 
miracles puissants et n'avons-nous pas eu tous ces appels ? Ne 
nous sommes-nous pas présentés à la collecte de sang ? 
N'avons-nous pas fait tous ces dons ? Ne nous sommes-nous 
pas occupés du camp des jeunes hommes ou des jeunes 
femmes ? N'avons-nous pas fait toutes ces choses ? Et nous 
avons même pu faire des bénédictions de guérison, et nous 
avons pu faire le travail du temple. N'était-ce pas ça ?" Et 
ensuite, qu'est-ce qu'il dit ? Et bien sûr, encore une fois, nous 
sommes tellement redevables à Joseph Smith pour cette 
merveilleuse clarification, car au lieu de dire "Je ne t'ai jamais 
connu", la vraie réponse est "Tu ne m'as jamais connu". Tu as 
été tellement pris dans le tourbillon de ta vie que tu ne m'as pas 
trouvé dans le désert. J'étais là, les bras ouverts, attendant de 
t'embrasser, pour que tu puisses non seulement me connaître, 
mais aussi me ressembler", ce dont nous avons déjà parlé. 

  31:59  Se conformer à l'image du Christ. Combler le fossé entre l'idéal 
et le réel. Etouffer ce divin mécontentement face à la croissance 
et au progrès et cet espoir lumineux que si nous continuons... ce 
n'est pas une course et ce n'est pas limité dans le temps... mais 
si nous mettons les pieds sur ce chemin évangélique et que 
nous le poursuivons avec diligence, le Seigneur nous promettra 
que nous pourrons le terminer. Que nous soyons fautifs ou non, 
si nous endurons le parcours de notre vie, quel qu'il soit, il le 
consacrera à notre profit. C'est donc ce qu'il attend de nous : 
que nous apprenions à le connaître, que nous nous intégrions, 
que nous devenions non seulement semblables au Christ dans 
nos comportements, mais aussi semblables au Christ dans notre 
être, par la puissance sanctifiante du Saint-Esprit. Nous avons 
parlé de tout cela. 

  32:40  Je tiens à mentionner ceci parce que c'est une citation que 
j'aime depuis toujours. Marvin J. Ashton, avril 1992, dans un 
discours intitulé The Tongue Can Be a Sharp Sword. Je la cite 
tout le temps. Marvin Ashton a dit ceci. Il a dit : "Le meilleur et 
le plus clair indicateur que nous progressons spirituellement et 
que nous nous rapprochons du Christ est la façon dont nous 
traitons les autres." J'ai entendu ça. Ça m'a sauté aux yeux. C'est 
le fruit, que nous traitions réellement les gens comme le 
Sauveur les traite et qu'ils ressentent cet amour. 

John Bytheway :  33:08  C'est Jean 13:35. "A ceci les hommes connaîtront." Ce n'est pas 
le nombre d'appels. Ce n'est pas qui est dans votre généalogie. 
Ce n'est pas la collecte de sang. C'est comment vous le savez. Et 
Sheri Dew en parle dans l'un de ses livres, en voyant quelqu'un 
poser la question "Comment savoir quand quelqu'un est 
vraiment converti ?" et en écrivant toutes les réponses sur 
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l'effaceur sec et cette autorité générale sans nom a tout effacé 
sauf la façon dont nous traitons les autres." C'était peut-être 
frère Ashton, je ne sais pas. 

Dr. Lili Anderson :  33:33  C'est peut-être parce qu'il raconte une histoire similaire sur 
l'écriture de toutes ces choses sur le tableau. Mais c'est la 
chute. Et quand le Liahona est arrivé cette fois-là, j'ai copié cela 
et je l'ai mis sur le réfrigérateur, et j'ai demandé à mes enfants 
de l'apprendre et de le mémoriser parce que c'est le fruit que 
Dieu veut de nous, c'est que nous soyons conformes à l'image 
de son Fils et que nous traitions les gens comme il le fait. Et 
c'est l'amour qui vient à eux. Ils ressentent l'amour du Christ à 
travers nous. Maintenant, pouvons-nous simplement regarder 
nos relations proches ? Parce qu'il y a des gens qui peuvent être 
géniaux dans leurs appels à l'église et qui sont nuls à la maison, 
et c'est juste la vérité. Ils sont trop en colère à la maison. Ils sont 
trop critiques. Ils sont trop contrôlants. Mais ils sont sûrs de 
porter un témoignage enthousiaste qui fait pleurer les masses. 
Et ils peuvent enseigner une grande leçon, ou ils peuvent rendre 
un grand service, ou ils peuvent en fait diriger ces programmes 
de manière formidable, ou ils peuvent être de grands 
missionnaires, mais ils ne traitent pas les personnes les plus 
proches d'eux de la manière dont le Sauveur le ferait. 

  34:28  Ce n'est pas acceptable. Et il nous dira : " Vous ne m'avez jamais 
connu. Je vous aime, mais vous ne m'avez jamais connu. Et je ne 
peux pas vous laisser entrer dans des mondes sans fin parce que 
vous n'avez pas utilisé vos expériences dans la vie pour devenir 
comme le Sauveur." C'est un long voyage, mais mettons-nous 
en route. Il nous aidera ! Il nous rend capables. Il nous élève. 
Mais nous devons avoir la détermination et nous devons arrêter 
d'être hypocrites. Nous devons cesser de penser : "Mes œuvres 
me sauveront. Mes appels me sauveront. Ma recommandation 
du temple dans ma poche me sauvera, ou mon bordereau de 
don de dîme". Non. Il s'agit de savoir comment nous nous 
conformons à l'image du Christ et si les gens autour de nous le 
ressentent. Que diront-ils de nous au moment du jugement où 
les actes secrets des hommes seront révélés et criés sur les toits 
? 

  35:21  Comment mon père nous traitait-il à la maison ? Comment ma 
mère nous traitait-elle à la maison ? Comment se traitaient-ils 
les uns les autres ? Je veux dire, c'est ce que le Seigneur veut de 
nous. C'est le fruit. C'est le fruit. Il nous dit : "Tu veux juger tes 
fruits ? Vous voulez juger votre vie ? C'est ça. C'est ainsi qu'il 
faut juger." Matthieu 7 nous dit comment juger et quels sont les 
pièges à éviter dans notre jugement. Alors, parlons d'un usage 
vital. C'est parti ! Nous arrivons maintenant à mon sujet. La 
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sophistique. Nous entendons ce mot de temps en temps dans 
les paroles des prophètes et dans les écritures. Une fois, j'ai 
décidé... Je cite le président Hinckley. Vous vous souvenez 
quand il a présenté au monde la proclamation sur la famille ? Il 
a utilisé ces mots. Il a dit : "Avec tant de sophismes que l'on fait 
passer pour la vérité." C'était en quelque sorte son introduction 
à la présentation de cette merveilleuse proclamation, qui, 
comme nous l'avons dit, à l'époque, était un snoozer. Et 
maintenant, c'est un discours de haine. 

  36:21  Vraiment prophétique, vraiment puissant. Des doctrines 
salvatrices. Des doctrines salvatrices dans la tempête de ce 
monde. Dans les derniers jours, ce sont des doctrines 
salvatrices. Et il nous a mis en garde contre le sophisme, qui, 
wow. C'est tellement pertinent. Alors j'ai cherché des 
significations pour sophisme juste pour avoir ma définition 
préférée, et il y en a beaucoup qui sont apparues que je 
n'aimais pas trop. Et puis celle-ci est apparue, et je l'aime bien. 
Elle dit : "Argument ou raisonnement non fondé ou trompeur, 
mais plausible, intelligent ou subtil." Je pense que c'est parfait. 
Sans fondement ou trompeur, mais plausible, intelligent et 
subtil dans l'argumentation ou le raisonnement. 

  37:07  C'est une excellente définition du sophisme, mes frères et 
sœurs. Et frère Ballard a fait cette grande déclaration lors de la 
Conférence d'octobre 1999 : " Par conséquent, prenons garde 
aux faux prophètes. " Maintenant, nous venons de lire cela dans 
Matthieu 7. Il met en garde contre les faux prophètes. Il veut 
que nous jugions. Il veut que nous ayons un esprit critique afin 
que nous puissions évaluer et trouver la discorde, nous pouvons 
trouver ces notes dissonantes, ces notes dures qui ne 
correspondent pas à la musique gospel. "Méfiez-vous des faux 
prophètes et des faux enseignants, hommes et femmes, qui 
s'autoproclament déclarants des doctrines de l'église." Ils sont 
partout sur les médias sociaux, frères et sœurs. Ils sont partout. 
"Et qui cherchent à répandre leur faux évangile et à attirer des 
adeptes en parrainant des symposiums, des livres et des revues 
dont le contenu remet en cause les doctrines fondamentales de 
l'église. Méfiez-vous de ceux qui parlent et publient en 
opposition aux vrais prophètes de Dieu et qui font activement 
du prosélytisme avec un mépris imprudent pour le bien-être 
éternel de ceux qu'ils séduisent. Comme Nehor et Korihor dans 
le Livre de Mormon, ils s'appuient sur des sophismes pour 
tromper et attirer les autres vers leurs vues." 

  38:27  Maintenant, qu'est-ce que ça veut dire ? Ça veut dire que ça 
semble intelligent, plausible. C'est subtil, mais ce n'est pas 
solide et c'est trompeur. Et c'est ce qu'ils disent. Ils font des 

Matthieu 6-7 Parte 2 followHIM Podcast Page 18



déclarations qui semblent justes. Elles ont ce son initial 
intelligent ou plausible, mais elles sont mal fondées et 
trompeuses, et elles éloignent les gens de Dieu. "Ils s'érigent en 
lumière pour le monde, afin d'obtenir gain et louange dans le 
monde, mais ils ne cherchent pas le bien-être de Sion." 
Maintenant, nous avons de grands exemples dans le Livre de 
Mormon d'antichrists, de sophistes. Zeezrom et Korihor sont les 
deux qui me viennent le plus rapidement à l'esprit, mais il y en a 
d'autres à d'autres époques. Mais parlons de Zeezrom, qui parle 
à Amulek dans Alma 11:34 et regardez le langage. Laissez-moi 
trouver ça une seconde. Alma 11. Est-ce que j'ai marqué ça ? 

John Bytheway :  39:21  C'est génial. 

Dr. Lili Anderson :  39:22  Ouais, c'est une grande déclaration. C'est une grande 
déclaration. Ok, regardons ce verset du Livre de Mormon ici, 
quand Zeezrom s'en prend à Amulek. Ecoutez la langue et 
pensez à cette définition. Un argument et un raisonnement non 
fondés ou trompeurs, mais plausibles, intelligents et subtils. 
Voici donc Zeezrom, qui dit : "Est-ce le Fils de Dieu qui vient ? Et 
Zeezrom dit encore : Sauvera-t-il son peuple dans ses péchés ?" 
Ok, maintenant si nous connaissons l'évangile, nous avons 
entendu la discorde. Juste là, nous avons entendu la fausse 
note. 

John Bytheway :  39:49  Oui, dans. 

Dr. Lili Anderson :  39:50  Va-t-il sauver son peuple dans ses péchés ? Mais c'est subtil. 
C'est subtil. L'autre langage est très familier. Le Christ sauvera. Il 
est le Sauveur. Il sauvera son peuple. Mais il ajoute ce petit mot 
qui rend la chose totalement insensée et trompeuse. Mais c'est 
astucieux et plausible, et beaucoup de gens n'ont pas compris 
parce qu'ils n'étaient pas aussi solides sur le plan doctrinal. 

Hank Smith :  40:15  Non. 

John Bytheway :  40:15  Ils n'écoutaient pas les notes discordantes, comme vous l'avez 
dit il y a une minute. 

Dr. Lili Anderson :  40:18  Oui ! Écoutez cette fausse note. "Sauvera-t-il son peuple dans 
ses péchés ? Et Amulek répondit : Je vous dis qu'il ne le fera pas, 
car il est impossible qu'il renie sa parole." Maintenant Zeezrom, 
qui saute là tout enthousiaste, dit au peuple : "Veillez à vous 
souvenir de ces choses ; car il a dit qu'il n'y a qu'un seul Dieu ; et 
il a dit que le Fils de Dieu viendra, mais qu'il ne sauvera pas son 
peuple, comme s'il avait l'autorité de commander à Dieu." Il 
passe sur tout le point afin de continuer sa doctrine trompeuse 
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pour tromper le peuple. Et Amulek dit : "Voici que tu as menti." 
Maintenant, ne nous leurrons pas. Les sophistes mentent. Ils ne 
se trompent pas. Ils ne font pas simplement une erreur 
humaine. Ils trompent. Ces personnes mentent. 

Hank Smith :  41:07  A dessein. 

Dr. Lili Anderson :  41:08  À dessein. Ils déforment les petits mots. Ils utilisent un langage 
et des idées astucieuses pour essayer de faire résonner la vérité 
alors qu'en réalité ils disent des mensonges. Amulek répond et 
dit : " Voici que tu as menti, car tu dis que j'ai parlé comme si 
j'avais l'autorité pour commander à Dieu parce que j'ai dit qu'il 
ne sauvera pas son peuple dans ses péchés. Et je te répète qu'il 
ne peut pas les sauver dans leurs péchés ; car je ne peux pas 
nier sa parole, et il a dit qu'aucune chose impure ne peut hériter 
du royaume des cieux ; alors comment pouvez-vous être sauvés 
si vous n'héritez pas du royaume des cieux ? Par conséquent, 
vous ne pouvez pas être sauvés dans vos péchés." Il explique 
donc : "C'est là l'erreur de ce sophiste. Ce séducteur, cet anti-
Christ essaie de tordre les choses et d'utiliser des arguments 
habiles, plausibles et trompeurs mais subtils pour tordre la 
vérité en erreur afin que vous soyez trompés et détruits. Il ne se 
soucie pas du bien-être de Sion. Il veut la démolir. Il veut 
empêcher qu'elle soit même construite en premier lieu." 

  42:03  Voilà donc notre grand exemple. Il y en a beaucoup d'autres, 
mais parlons-en davantage. Écoutons le langage de certaines de 
ces choses. Il s'agit d'une erreur que beaucoup de gens 
commettent encore, et je ne vous accuse pas d'être un sophiste 
si vous le dites parfois, car c'est une sorte de vestige culturel. 
Mais le libre arbitre. 

John Bytheway :  42:25  Oui, le président Packer a dit : "Enlevez le mot libre de là !" 

Dr. Lili Anderson :  42:29  C'est exact. Il dit, "Les écritures ne disent jamais gratuit." 
Maintenant, je pense qu'à l'époque où j'étais jeune et en pleine 
croissance, ce qui est loin maintenant, les gens ne pensaient pas 
vraiment que vous vouliez dire libre quand vous disiez libre. 
Parce que c'était une société plus terrestre, du moins à l'époque 
dans la classe moyenne, dans l'Amérique d'après la seconde 
guerre mondiale. Et les gens ne vous croyaient pas vraiment si 
vous disiez que c'était gratuit. Ils savaient que vous deviez payer 
un prix quelque part. Mais aujourd'hui, alors que notre monde 
est devenu de plus en plus égoïste, de plus en plus axé sur 
l'homme naturel, de plus en plus hédoniste, lorsque les gens 
disent "gratuit", ils pensent que vous voulez vraiment dire 
"gratuit". Et combien de fois avons-nous entendu des gens 
prendre cet argument ? Et c'est vrai, ils le peuvent. Dieu ne 
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s'arrêtera pas parce qu'il nous a donné une agence. Mais ce 
n'est pas gratuit. Ce n'est pas sans conséquence. Nous 
choisissons le début du chemin. Nous choisissons la fin du 
chemin. Comme vous le dites, Boyd K. Packer a déclaré dans son 
discours : " Arrêtons d'appeler cela libre. C'est une agence 
morale et il y a une conséquence attachée à l'utilisation de 
notre agence." 

  43:15  Et celle-là ? Le jugement contre l'amour. Le jugement contre la 
charité. Maintenant, nous avons parlé de comment, encore une 
fois, c'est l'une de nos fausses doctrines préférées. Ne pas juger. 
Et j'ai vu cela utilisé comme une arme un peu partout. Dans les 
familles et les situations avec d'autres personnes, dans les 
relations, où les gens disent, "Tu ne devrais pas juger cette 
personne." Or, nous avons parlé du fait que, parfois, il faut juger 
les gens de manière intermédiaire, sans condamner ni conclure, 
pour naviguer efficacement dans la vie. Et Dieu ne veut pas que 
nous soyons des victimes. J'en ai déjà parlé. Nous devons être 
anti-fragiles. Nous devons être des chrétiens non-victimes. 
Encore une fois, il y aura tout un sermon sur cela un jour, mais 
pas maintenant. Ce qu'il veut, c'est qu'on ne soit pas des 
victimes chroniques. Que va-t-il faire dans le royaume avec une 
bande de victimes ? 

  44:06  Nous devons agir, comme Léhi l'a dit dans 2 Néphi 2, et ne pas 
être agi, ne pas être agi de façon constante par des personnes 
mauvaises. La section 98 parle de cela. Honnêtement, c'est ce 
dont le livre de cette année ... si j'arrive à le faire ... parlera 
beaucoup de cela. Mais c'est un argument sophiste. Encore une 
fois, il n'est pas toujours dit avec l'intention de tromper, mais il 
est très trompeur et destructeur. Parce que si nous pensons que 
nous ne pouvons pas juger, alors nous ne nous protégeons pas 
des personnes mauvaises. Si on nous dit que nous devons 
continuer à donner aux gens le bénéfice du doute, que nous 
devons continuer à leur faire confiance, il faut leur donner une 
autre chance. Vous devez leur donner une autre chance parce 
que sinon vous jugez. "Vous jugez. Ne les jugez pas. Vous devez 
être plus charitable que ça. Vous devez pardonner." 

  44:45  Le pardon s'insinue souvent ici, aussi, avec le fait de ne pas 
juger. Nous devenons alors des victimes et nous nous disons : " 
Comment se fait-il que cela ne fonctionne pas aussi bien ? Où 
est le bon fruit de la vie évangélique si cela signifie que je suis 
battu par la même personne encore et encore, ou trompé ou 
trahi ou blessé par cette personne encore et encore ? Et est-ce 
vraiment ce que Dieu veut ? Que je mette sans cesse ma main 
dans la gueule du lion et que je m'étonne ensuite qu'elle soit à 
nouveau mordue ? Est-il préférable de ne pas juger ici, ou 
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devrais-je peut-être porter un jugement ? Et si je fais cela, est-
ce que je n'aime pas ?" Maintenant, regardez ce que le 
président Monson a dit en avril 2008. "Le visage du péché 
aujourd'hui porte souvent le masque de la tolérance". N'est-ce 
pas la vérité ? 

  45:25  Et regardez comment le monde, par des sophismes ... et je n'ai 
même pas celui-ci sur ma liste, mais il est bon d'en parler ... a 
inversé les deux grands commandements. Lorsqu'on a demandé 
à Dieu quels étaient les grands commandements de la loi, il en a 
donné deux dans l'ordre correct. Le premier est d'aimer Dieu de 
tout son cœur, de toute sa pensée et de toute son âme, et le 
second est d'aimer son prochain comme soi-même. Le second. 
Et il ne supplante pas le premier, mais regardez comment notre 
monde veut que le commandement numéro deux supplante le 
commandement numéro un. Et c'est ce qui se passe. Ce péché 
porte le masque de la tolérance. Ce "je dois aimer tout le 
monde au point de ne jamais porter de jugement", ce qui, je 
vous en prie, j'espère que nous vous avons convaincu que nous 
devons juger. Et si nous ne jugeons pas, nous nous trompons 
nous-mêmes. Je veux dire, nous ne faisons tout simplement pas 
les bons jugements, et nous évitons de juger là où nous 
devrions, et nous jugeons probablement là où nous ne devrions 
pas. 

  46:11  Mais si nous supplantons dans notre effort d'être gentil, dans 
notre effort de ne pas juger notre prochain, alors nous jetons 
Dieu et son évangile sous le bus. Nous finissons par avoir honte 
de l'évangile de Jésus-Christ parce qu'il fait que les gens se 
sentent mal s'ils pèchent. Ne pas mettre de côté l'évangile de 
Jésus-Christ, et le sacrifice expiatoire sacré de son Fils, Jésus-
Christ, en notre nom, afin de ne pas offenser notre prochain en 
défendant la vérité, c'est un sophisme impliqué dans tout cela. 
Et parfois, je vois cela dans la vie familiale. "Tu ne pardonnes 
pas à untel ou untel. Tu devrais être plus tolérant. Tu devrais 
être plus aimant. Tu n'es pas charitable. Tu juges", au lieu de 
"Voyons voir". Aidez-moi à comprendre ce qui se passe ici", si 
c'est votre affaire en premier lieu. 

  46:54  Mais si vous avez une relation étroite, vous pourriez demander : 
"Eh bien, que s'est-il passé ?" Et puis si vous voyez un modèle de 
blessure ou d'abus ou de maltraitance ou d'exploitation, alors le 
ciel vous interdit de continuer à mettre votre main dans la 
gueule du lion. C'est bien pour vous que vous choisissiez une 
voie plus sage et plus sûre d'agent plutôt que de victime. Et 
vous agissez plutôt que d'être victime de l'injustice. C'est un 
gros point. 
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John Bytheway :  47:14  Je ne sais pas, Lili, si j'ai entendu cela de votre part, mais j'ai 
aimé l'idée que Néphi soit arrivé à un point où il n'a pas dit : " Je 
suppose que je suis juste en train de juger Laman et Lémuel. " Il 
a juste dit, "Nous devons partir. Il en est arrivé à un point où je 
dois partir. Je suis désolé Léhi. Je n'ai pas pu garder la famille 
unie, mais nous devons partir." 

Dr. Lili Anderson :  47:33  Et le Seigneur l'a inspiré. 

John Bytheway :  47:35  Oui. J'étais intrigué par l'idée que parfois, on ne peut pas tout 
arranger. "Je dois juste y aller." 

Dr. Lili Anderson :  47:41  Oui ! 

John Bytheway :  47:41  "Pour ma sécurité et celle de ma famille"- 

Dr. Lili Anderson :  47:44  Pour être un agent. 

John Bytheway :  47:45  "Nous devons partir." 

Dr. Lili Anderson :  47:47  Un chrétien non-victime. 

John Bytheway :  47:50  Ouais. 

Dr. Lili Anderson :  47:50  Et encore une fois, que va faire Dieu dans un royaume avec un 
tas de victimes ? Nous ferons des câlins à notre enfant intérieur 
pendant qu'il construira des mondes. Nous avons besoin de 
trouver la sécurité dans ce voyage. Vous pouvez voir comment 
cela ne fonctionnerait pas. La même chose est vraie dans les 
écritures d'Abraham. Dieu lui dit de laisser son père derrière lui. 
Et j'entends souvent des gens dire : "Je dois honorer mon père 
et ma mère." Et ainsi ils mettent leur tête dans la gueule du lion, 
ou leur main dans la gueule du lion, chaque fois qu'ils vont dîner 
chez eux, ou pour une fête, et qu'ils sont maltraités peut-être 
par des parents vivant au télescope. Maintenant, je ne dis pas 
que tous les parents sont comme ça, mais si les parents sont 
nuisibles pour vous et/ou vos enfants, pourquoi faites-vous cela 
? Qu'est-ce que cela apprend à vos enfants ? A être une victime. 
Et que, d'une certaine manière, nous devons aimer les gens qui 
nous font du mal ? Je ne dis pas que nous devons les haïr, mais 
je peux vous dire qu'il est beaucoup plus facile de les aimer si 
vous restez en dehors du champ de tir. 

  48:42  Si vous vous mettez hors de portée, vous pouvez encore avoir 
des sentiments tendres parce que vous leur avez retiré le 
pouvoir de continuer à vous maltraiter ou à vous blesser. Mais 
c'est un problème que les gens ont tout le temps en 
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consultation. Ils arrivent et ne savent pas quoi faire de ces 
relations très douloureuses. Et vous savez ce qui est ironique ? 
Vous parlez de ne pas savoir comment juger. Et bénis soient 
leurs cœurs, je sais que ces gens essaient d'être si gentils, mais 
ils viennent et me racontent cette litanie de problèmes qui ont 
émergé au fil des ans avec un parent douloureux ou un conjoint 
douloureux, ou une personne douloureuse dans leur vie avec 
laquelle ils doivent avoir une interaction continue. Et à la fin, ils 
disent : "Mais ce sont vraiment des gens bien", et je leur dis : 
"Attendez. Attendez juste une minute. Ne venez-vous pas de 
me dire qu'ils font ceci, qu'ils disent cela et qu'ils vous traitent 
de cette manière, ou vos enfants ? Comment cela peut-il 
s'accorder avec le fait d'être une bonne personne ?" Ce sont des 
problèmes sérieux. 

John Bytheway :  49:36  Si vous êtes assis ici en consultation, quels en sont les fruits ? 

Dr. Lili Anderson :  49:41  Je dis souvent, "Les trucs de Dieu fonctionnent mieux que ça." 
Je le dis souvent. "Et si c'était ce qu'il voulait, ça marcherait 
mieux. Mais vous êtes chroniquement blessé." 

John Bytheway :  49:50  Permettez-moi d'ajouter une autre conférence d'Frère Oaks, 
intitulée Amour et loi. C'est très similaire à ce dont vous parlez 
en ce moment. L'un supplante-t-il l'autre ? Non.  

Dr. Lili Anderson :  50:00  En voici une autre. La déclaration du président Monson. Après 
avoir dit : " Le visage du péché aujourd'hui porte souvent le 
masque de la tolérance ", il a poursuivi en disant : " Ne vous 
laissez pas tromper. Derrière cette façade se cachent le chagrin, 
le malheur et la douleur. Vous savez ce qui est bien et ce qui est 
mal, et aucun déguisement, aussi séduisant soit-il, ne peut 
changer cela." Le président Oaks a parlé de cela dans un autre 
discours qu'il a prononcé à BYU, intitulé Weightier Matters of 
the Law. Un excellent discours qui vaut la peine d'être lu et relu. 

John Bytheway :  50:30  Il y a un endroit dans le Livre de Mormon... et j'en suis très 
reconnaissant, car cela me donne l'occasion de demander à mes 
élèves de noter la proclamation au monde sur la famille dans le 
Livre de Mormon... de ces trois mots P. Présider, fournir, 
protéger, comme vous l'avez dit. Et quand il est question des 
guerriers en herbe et de leurs mères qui étaient si 
merveilleuses, je dis : " Eh bien, où étaient leurs pères ? " et les 
étudiants répondent parfois : " Peut-être sont-ils morts à la 
guerre avant. " Je dis : "Non, revenez en arrière et regardez ce 
qui est dit ici. "Nous avons reçu des provisions des pères de mes 
deux mille fils. Regardez. Regardez ce qu'ils font." Et Hank, tu 
n'as pas fait un exposé sur les fondations des sages ou quelque 
chose comme ça ? 
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Hank Smith :  51:09  Oui. Je parlais de la dernière partie du chapitre 7. J'ai toujours 
aimé ces deux histoires du chapitre 7 sur la paille et la poutre, 
que je trouve assez drôle. Ce type a un 2x4 dans son œil. 

John Bytheway :  51:21  Quoi, vous ne pouvez pas le dire ? Vous ne saviez pas ? 

Hank Smith :  51:24  Oui, il se promène en disant : "Tu as quelque chose dans l'œil, 
mon pote." 

John Bytheway :  51:27  "Je le fais ?" 

Hank Smith :  51:27  Oui. J'ai toujours trouvé ça drôle, du genre : "Tu t'es regardé 
dans le miroir ?". 

John Bytheway :  51:30  "Vous avez été à la cour à bois récemment ?" Ouais. 

Hank Smith :  51:32  Et l'autre, avec l'homme qui construit sa maison sur un rocher. 
J'ai toujours aimé cette histoire parce que je pense que la 
fondation de la maison est ce dont nous avons parlé 
précédemment, Lili, avec votre vie privée. C'est ce qui donne de 
la force à ta vie publique, c'est ta vie privée. Et j'ai pensé que 
cette fondation ... Si tu n'as pas de fondation, si tu n'as pas une 
vie privée forte entre toi et Dieu, et personne d'autre, ta vie 
publique... 

Dr. Lili Anderson :  52:03  Et comment vous traitez les personnes les plus proches de vous. 

Hank Smith :  52:03  Ouais. Votre vie publique va s'effondrer si vous n'avez pas cette 
fondation. Votre vie publique est vraiment grinçante. C'est une 
maison de plage. 

John Bytheway :  52:13  Il y aura des tempêtes. J'aime aussi cette partie. C'est le truc de 
Helaman 5:12. Elles viendront, mais quel est votre fondement ? 
Et puis tu iras bien. 

Hank Smith :  52:21  Laissez-moi lire quelque chose de frère Holland. Je pense que 
cela va exactement dans le sens de ce que vous dites ici. Il dit : 
"Aucun enfant de cette église ne devrait être laissé dans 
l'incertitude quant à la dévotion de ses parents au Seigneur 
Jésus-Christ, à la restauration de son église et à la réalité des 
prophètes et apôtres vivants qui, aujourd'hui comme autrefois, 
dirigent cette église selon la volonté du Seigneur. Dans des 
questions de foi aussi fondamentales, les prophètes ne 
s'excusent pas de demander l'unité, voire la conformité, dans le 
sens éloquent où le prophète Joseph Smith a utilisé ce dernier 
mot. Quoi qu'il en soit, comme me l'a dit un jour frère Neal A. 
Maxwell dans le couloir, "Il ne semblait pas y avoir de problème 
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de conformité le jour où la mer Rouge s'est ouverte". Les 
parents ne peuvent tout simplement pas flirter avec le 
scepticisme ou le cynisme, puis être surpris lorsque leurs 
enfants étendent ce flirt en une véritable romance." 

  53:09  "Si, en matière de foi et de croyance, les enfants risquent d'être 
emportés en aval par tel ou tel courant intellectuel ou culturel 
rapide, nous devons, en tant que parents, être plus certains que 
jamais de nous en tenir à des amarres ancrées, indubitables et 
clairement reconnaissables par les membres de notre propre 
famille. Cela n'aidera personne si nous nous laissons aller à leur 
expliquer qu'à travers le grondement des chutes, nous savions 
vraiment que l'église était vraie et que les clés de la prêtrise 
étaient vraiment logées là, mais que nous ne voulions pas 
étouffer la liberté de quiconque de penser autrement". Et puis 
cette dernière déclaration : "Non, nous pouvons difficilement 
espérer que les enfants atteignent la rive en toute sécurité si les 
parents ne semblent pas savoir où ancrer leur propre bateau." 

Dr. Lili Anderson :  53:50  C'est magnifique. 

John Bytheway :  53:50  Une prière pour les enfants. 

Hank Smith :  53:52  Une prière pour les enfants, avril 2003. 

John Bytheway :  53:55  Ce dont tu parlais, Lili, c'est que nos enfants voient les fruits de 
l'Évangile vivre dans notre foyer. Et comme je l'ai déjà dit dans 
ce podcast, je dois parfois me repentir devant mes enfants. 
"Désolé, j'étais en colère à cause de ça", ou autre chose. Et je 
veux qu'ils voient que, "Oui, je fais des erreurs et je dois me 
repentir aussi. Mais faisons une prière en famille et demandons-
lui de nous aider demain." Donc j'aime cette discussion. 

Dr. Lili Anderson :  54:15  C'est tellement important. Si nous n'avons pas cette certitude et 
si nous n'aidons pas nos enfants à revenir et à en témoigner et à 
l'illustrer par nos fruits, ils sont perdus parce qu'ils sont 
bombardés par ce faux message anti-Christ. 

Hank Smith :  54:30  Très bien. Alors Lili, il y a un exposé intitulé When Thou Art 
Converted par D. Todd Christofferson, alors de la présidence 
des soixante-dix. Il dit : " Il y a des années, lorsque j'étais 
président de pieu, un homme est venu confesser une 
transgression. Sa confession m'a surpris. Il avait été un membre 
actif de l'église pendant des années. Je me suis demandé 
comment une personne ayant son expérience avait pu 
commettre le péché qu'il avait commis. Après avoir réfléchi, je 
me suis rendu compte que ce frère n'avait jamais été vraiment 
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converti. Malgré son activité au sein de l'église, l'évangile n'avait 
pas pénétré son cœur." C'est ce dont nous avons parlé dans cet 
épisode avec vous, Lili. "Ce n'était qu'une influence extérieure 
dans sa vie. Quand il était dans des environnements sains, il 
respectait les commandements, mais dans un environnement 
différent, d'autres influences pouvaient contrôler ses actions." 
Et puis, frère Christofferson a posé quelques questions. 
"Comment pouvez-vous vous convertir ? Comment pouvez-vous 
faire en sorte que l'Évangile de Jésus-Christ ne soit pas 
seulement une influence dans votre vie, mais l'influence qui 
contrôle le cœur même de ce que vous êtes ?" 

  55:27  Il parle de la façon dont cela peut se produire. Et à un moment 
donné, il dit : " Y a-t-il quelque chose en vous ou dans votre vie 
qui est impur ou indigne ? Lorsque vous vous en débarrassez, 
c'est un cadeau au Sauveur. Y a-t-il une bonne habitude ou une 
qualité qui manque dans votre vie ? Lorsque vous l'adoptez et 
que vous l'intégrez à votre caractère, vous faites un don au 
Seigneur. " Et puis il termine... on a l'impression que tout cet 
épisode a été en quelque sorte abordé dans cet exposé... voici 
le dernier paragraphe : " Nous avons parlé du désir, de la 
soumission à Dieu, de l'étude, de la prière, du service, du 
repentir et de l'obéissance. De ces éléments, associés à votre 
culte et à votre activité dans l'église, naîtront le témoignage et 
la conversion. L'Évangile ne sera pas seulement une influence 
dans votre vie. Il sera ce que vous êtes". J'ai l'impression que 
c'était un second témoignage de tout ce que vous avez dit 
aujourd'hui. 

Dr. Lili Anderson :  56:22  C'est très beau. C'est magnifique. Permettez-moi de terminer 
avec le dernier verset du magnifique paeon de louanges de 
McConkie à notre Seigneur et Sauveur, Jésus-Christ. "Je crois en 
Christ. Il est suprême. De lui, j'obtiendrai mon rêve le plus cher. 
Et tandis que je m'efforce de traverser le chagrin et la douleur, 
sa voix se fait entendre : 'Tu obtiendras'. Je crois au Christ, quoi 
qu'il arrive. Avec lui, je me tiendrai debout en ce grand jour. 
Quand, sur cette Terre, il reviendra pour régner parmi les fils 
des hommes." Je témoigne de notre Sauveur, Jésus-Christ. Il se 
tient effectivement debout, suprême, et il nous invite à nous 
élever pour devenir cohéritiers avec lui. Sa miséricorde, sa 
générosité, sa grâce, me stupéfient chaque jour. Je suis prêt à 
suivre son chemin. Il est amour, mais c'est son amour et son 
chemin. Et si nous nous y soumettons, rien ne peut nous 
empêcher de remporter la victoire avec lui. 

Hank Smith :  57:30  Très bien dit. Je comprends pourquoi il est dit à la fin de 
Matthieu 7:28 : "Et il arriva que, lorsque Jésus eut achevé ces 
discours, le peuple fut étonné de sa doctrine." Ils ont été très 
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impressionnés par ce sermon. Et nous avons, avec le Dr Blumell 
et le Dr Anderson, vraiment vu ce sermon d'une nouvelle 
manière. John, avez-vous des idées pour conclure ? 

John Bytheway :  57:56  Le verset suivant, "Car il les enseignait comme ayant autorité," 
et la TSJ ajoute, "autorité de Dieu, non comme ayant autorité 
des scribes." C'est l'une de mes entrées préférées de la TSJ. Pas 
seulement l'autorité par sa présence personnelle ou la façon 
dont il parlait, mais il y avait quelque chose, je suppose, dans ce 
qu'ils ressentaient, la façon dont l'Esprit portait ses paroles. Il a 
l'autorité de Dieu. Et Lili, tu nous as aidés à reconnaître cette 
autorité aujourd'hui en parlant. Nous devons reconnaître cette 
autorité. 

Hank Smith :  58:31  Excellent. Nous voulons remercier le Dr Lili Anderson d'être 
avec nous aujourd'hui. Quel plaisir, Lili. Merci beaucoup. Nous 
aimons vous avoir sur followHIM. Nous voulons remercier notre 
productrice exécutive, Shannon Sorensen, qui est aussi une 
bonne amie du Dr. Lili Anderson. Elles partagent des petits-
enfants. Nous voulons remercier nos sponsors, David et Verla 
Sorensen. Et bien sûr, nous voulons nous souvenir de notre 
fondateur, le regretté Steve Sorensen. Nous espérons que vous 
nous rejoindrez tous la prochaine fois. Nous avons plus de 
Nouveau Testament à parcourir sur followHIM. 

  59:03  Les transcriptions, notes d'émission et références 
supplémentaires d'aujourd'hui sont disponibles sur notre site 
Web, followhim.co. Followhim.co. Et vous pouvez regarder le 
podcast sur YouTube avec des vidéos supplémentaires sur 
Facebook et Instagram. Tout cela est absolument gratuit, alors 
n'hésitez pas à partager avec votre famille et vos amis. Pour 
atteindre ceux qui cherchent de l'aide pour leur étude " Viens, 
suis-moi ", veuillez vous abonner, noter, évaluer ou commenter 
le podcast, ce qui permet de le trouver plus facilement. Merci. 
Nous avons une équipe de production extraordinaire que nous 
voulons vous faire connaître : David Perry, Lisa Spice, Jamie 
Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Cuadra. Merci à 
notre incroyable équipe de production. 
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Hank Smith :  00:04  Bonjour, mes amis. Bienvenue à un autre followHIM Favorites. 
Mon nom est Hank Smith, et je suis ici avec l'incroyable John 
Bytheway. 

  00:11  John, vous savez ce que c'est pour les favoris de followHIM. 
Nous prenons une seule question de la leçon de la semaine. 
Cette semaine, nous sommes dans Matthieu six et sept, et John, 
je pensais qu'une bonne question serait, nous avons beaucoup 
parlé du sermon sur la montagne les deux dernières semaines. 
Tout le monde dit : "Ouah, le sermon sur la montagne ceci, le 
sermon sur la montagne cela", et je pourrais être assis ici en 
disant : "Je n'ai rien compris au sermon sur la montagne." Alors, 
que voyez-vous qui pourrait être utile pour quelqu'un qui a 
juste besoin d'une version rapide du sermon sur la montagne ? 

John Bytheway :  00:37  Je pense qu'une bonne façon de voir les choses est de dire que 
Jésus a donné une loi supérieure. J'aime penser qu'il s'agit d'une 
loi intérieure, parce que les gens de cette époque et de ce lieu 
étaient très concentrés sur des choses extérieures, physiques et 
mesurables, du type de la loi de Moïse. Et Jésus dit : "Ne faites 
pas cela pour être vu. Fais-le intérieurement, et ton Père 
céleste, qui voit dans le secret, te récompensera ouvertement." 
Donc il se concentre vraiment sur ce que nous devenons, pas 
seulement sur ce que nous faisons, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  01:04  Absolument. Je pense que le Sauveur dit : "Concentrez-vous sur 
votre vie privée." Il parle beaucoup de ne pas être un hypocrite. 
Ne pas faire des choses à l'extérieur sans les faire à l'intérieur. 
Souvent, nous jugeons les autres alors que nous avons nous-
mêmes des problèmes que nous devrions régler nous-mêmes. 
Puis il dit : "Tu dois être un homme sage et bâtir ta maison sur le 
roc." Tout cela me dit que Jésus dit : "Mets-toi en règle avec moi 
en privé et ta vie publique s'occupera d'elle-même." Vous 
n'avez pas besoin de servir en public et de prier en public. Vous 
n'en aurez pas besoin. Vous le ferez peut-être, mais vous le 
ferez pour les bonnes raisons. Tu ne le feras pas pour être vu. 

  01:40  Si j'ai une chose à retenir du sermon sur la montagne, c'est que 
si vous vous dites : "Comment puis-je être plus comme Jésus ? 
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Je suis, je suis plutôt gentil avec les gens", eh bien, il y a 
beaucoup plus que cela. Vous devez lire Matthieu 5, 6 et 7 et y 
aller lentement, un par un, et essayer de le comprendre. Je ne 
pense pas que vous vous retrouverez à regarder en bas en 
pensant "Je suis le pire", mais vous serez inspiré à vivre mieux. 

John Bytheway :  02:02  J'aime ce que tu as dit, Hank. C'est comme si tu te ressaisissais à 
l'intérieur, que tu ne te préoccupais pas tant des apparences, 
mais que tu te ressaisissais à l'intérieur, et nous avons tous 
besoin de travailler là-dessus. 

Hank Smith :  02:12  Absolument. 

John Bytheway :  02:12  Eh bien, rejoignez-nous sur notre podcast complet. Il s'appelle 
followHIM. Vous pouvez l'obtenir où que vous obteniez vos 
podcasts, et puis rejoignez-nous ici pour un autre followHIM 
Favorites. 
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